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BHARADA E AKUI 
MEMBUNUH KARENA DIPERINTAH

Ajudan dan Sopir Ditahan, Irjen Sambo Ditempatkan di Mako Brimob 

erlahan tapi pasti kinerja Polri terkait kasus tewasnya Brigadir Nofriansyah Yoshua 

PHutabarat (Brigadir J) menujukkan hasil. Berbagai gebrakan telah dilakukan 

Kapolri, Jenderal Sigit dalam sepekan terakhir. Terbaru, Minggu (7/8) Irjen Ferdy 

Sambo ditempatkan di  Mako Brimob selama 30 hari ke depan. Keputusan itu terkait 

pemeriksaan dugaan pelanggaran etik. Sambo disebut tidak profesional dalam hal 

pengambilan CCTV saat kejadian. Selang beberapa jam kemudian, Bharada RE dan Brigadir 

RR yang merupakan sopir dan ajudan dari istri Sambo-- Putri Candrawathi--ditahan. 

Sebelumnya, Bharada E juga telah resmi menjadi tersangka. Kejutannya, usai berganti 

pengacara, Bharada E bersedia menjadi Justice Collaborator dan telah mengungkapkan ke 

tim khusus nama-nama yang terlibat. Bahkan, dengan gamblang pengacaranya mengatahan 

Bharada E mendapat perintah dari atasan langsung. Satu per satu Polri 'membabat' para 

pihak yang terlibat.Apakah ending dari karut marut peristiwa ini sudah tertebak?

(Baca	Hal	11)

GEBRAKAN POLRI 
DALAM KASUS BRIGADIR J

3 Agustus 2022
Bharada	E	Tersangka
Bharada Richard Eliezer atau Bharada E sudah ditahan dan ditetapkan sebagai tersangka kasus dugaan pembunuhan Brigadir J. 
Bharada E disangka melakukan pembunuhan sesuai Pasal 338 KUHP juncto Pasal 55 dan 56 KUHP tentang persekongkolan. 

4 Agustus 2022:
Kapolri	Mutasi	25	Polisi	Diduga	Hambat	Kasus	Brigadir	J
Jenderal Sigit memutasi 25 polisi yang diduga melanggar kode etik terkait penanganan kasus tewasnya Brigadir J, Kamis (4/8/2022).

Ferdy	Sambo	Dicopot
Sigit mencopot Irjen Ferdy Sambo dari jabatan Kadiv Propam Polri. Wakabareskrim Irjen 
Syahardiantono mengisi posisi yang ditinggalkan Sambo.Mutasi jabatan Kadiv Propam itu tertuang 
dalam TR 1628/VIII/KEP/2022/ 4 Agustus 2022. Selain mencopot Ferdy Sambo, Kapolri memutasi 
sejumlah perwira polisi lain.

Adapun Karoprovos Divisi Propram Brigjen Pol Benny Ali juga dicopot oleh Kapolri. Benny Ali 
dimutasikan sebagai Pamen Yanma.Sementara itu, posisi Karoprovos akan diisi oleh Kombes 
Gupuh Setiyono. Gupuh sendiri sebelumnya menjabat Kabagyanduan Div Propam.

Selain itu dua perwira Polres Metro Jakarta Selatan (Jaksel) turut dicopot. Kasat Reskrim 
Polres Jakarta Selatan AKBP Ridwan Soplanit dimutasi sebagai pamen Yanma Polri. Kemudian 
Kanit 1 Satreskrim Polres Metro Jakarta Selatan AKP Rivaizal Samual dimutasikan sebagai 
pamen Yanma Polri.

7 Agustus 2022:
Ferdy	Sambo	Dibawa	ke	Mako	Brimob
Polri membawa Irjen Sambo ke Mako Brimob, Kelapa Dua, Depok. Sambo diduga 
melakukan pelanggaran kode etik terkait masalah ketidakprofesionalan dalam olah TKP 
kasus Brigadir J. Maksud tidak profesionalnya adalah berkaitan dengan TKP kematian 
Brigadir J salah satunya  perihal CCTV.

Bharada	RE	dan	Brigadir	RR	Ditahan
Bharada RE dan Brigadir RR yang merupakan sopir dan ajudan dari istri Sambo-- 
Putri Candrawathi—ditahan. Belum dijelaskan keterlibatan mereka dalam kasus ini.

Bharada	E	mengajukan	diri	sebagai	justice	collaborator
Pengacara Bharada E, Muhammad Boerhanuddin mengungkapkan, Bharada E telah 
menyebutkan nama-nama pihak yang terlibat dalam kasus tewasnya Brigadir 
Yosua di Berita Acara Pemeriksaan (BAP) dan mengajukan diri sebagai justice 
collaborator.

GOVERMENT (HAL.2) 
BBM Non-Subsidi 

Resmi Naik! 



BERIKUT DAFTAR LENGKAP HARGA BBM DI SELURUH SPBU YANG BERADA DI INDONESIA:

1.	Nanggroe	Aceh	Darussalam

Pertamax Turbo Rp	17.900

Dexlite Rp	17.800

Pertamina Dex Rp	18.900

Pertamax Rp 12.500

2.	Provinsi	Sumatera	Utara

Pertamax Turbo Rp	18.250

Dexlite	Rp	18.150

Pertamina Dex Rp	19.250

Pertamax Rp	12.750

3.	Provinsi	Sumatera	Barat

Pertamax Turbo	Rp	18.250

Dexlite	Rp	18.150

Pertamina Dex	Rp	19.250

Pertamax Rp	12.750

4.	Provinsi	Riau	&	Kepulauan	Riau

Pertamax Turbo	Rp	18.600

Dexlite	Rp	18.500

Pertamina Dex	Rp	19.600

Pertamax	Rp	13.000

5.	Kodya	Batam

Pertamax Turbo	Rp	18.600

Dexlite	Rp	18.500

Pertamina Dex Rp	19.600

Pertamax	Rp	13.000

6.	Provinsi	Jambi

Pertamax Turbo Rp	18.250

Dexlite Rp	18.150

Pertamina Dex	Rp	19.250

Pertamax	Rp	12.750

7.	Provinsi	Bengkulu

Pertamax	Turbo	Rp	18.600

Dexlite	Rp	18.500

Pertamina	Dex	Rp	19.600

Pertamax	Rp	13.000

8.	Provinsi	Sumatera	Selatan

Pertamax Turbo	Rp	18.250

Dexlite	Rp	18.150

Pertamina Dex	Rp	19.250

Pertamax Rp	12.750

9.	Provinsi	Bangka	Belitung

Pertamax Turbo Rp	18.250

Dexlite	Rp	18.150

Pertamina Dex Rp	19.250

Pertamax	Rp	12.750

10.	Provinsi	Lampung

Pertamax Turbo	Rp	18.250

Dexlite	Rp	18.150

Pertamina Dex Rp	19.250

Pertamax	Rp	12.750

11.	Provinsi	DKI	Jakarta

Pertamax Turbo	Rp	17.900

Dexlite	Rp	17.800

Pertamina Dex Rp	18.900

Pertamax	Rp	12.500

12.	Provinsi	Banten

Pertamax Turbo Rp	17.800

Dexlite Rp	17.800

Pertamina Dex Rp	18.900

Pertamax Rp	12.500

13.	Provinsi	Jawa	Barat

Pertamax Turbo Rp	17.800

Dexlite	Rp	17.800

Pertamina Dex	Rp	18.900

Pertamax	Rp	12.500

14.	Provinsi	Jawa	Tengah

Pertamax Turbo Rp	17.800

Dexlite	Rp	17.800

Pertamina Dex	Rp	18.900

Pertamax	Rp	12.500

15.	Provinsi	DI	Yogyakarta

Pertamax Turbo	Rp	17.800

Dexlite	Rp	17.800

Pertamina Dex	Rp	18.900

Pertamax	Rp	12.500

16.	Provinsi	Jawa	Timur

Pertamax Turbo	Rp	17.800

Dexlite	Rp	17.800

Pertamina Dex	Rp	18.900

Pertamax	Rp	12.500

17.	Provinsi	Bali

Pertamax Turbo	Rp	17.800

Dexlite	Rp	17.800

Pertamina Dex	Rp	18.900

Pertamax	Rp	12.500

18.	Provinsi	NTB

Pertamax Turbo	Rp	17.800

Dexlite	Rp	17.800

Pertamina Dex	Rp	18.900

Pertamax	Rp	12.500

19.	Provinsi	NTT

Pertamax Turbo	Rp	17.800

Dexlite	Rp	17.800

Pertamina Dex	Rp	18.900

Pertamax	Rp	12.500

20.	Provinsi	Gorontalo

Pertamax Turbo Rp	18.250

Dexlite Rp	18.150

Pertamina Dex Rp	19.250

Pertamax Rp	12.750

20.	Kalimantan	Barat,	

Tengah,	Selatan,	Timur,	Utara

Pertamax Turbo Rp	18.250

Dexlite Rp	18.150

Pertamina Dex	Rp	19.250

Pertamax	Rp	12.750

22.	Provinsi	Sulawesi	Tengah,	

Tenggara,	Selatan,	Barat

Pertamax Turbo	Rp	18.250

Dexlite	Rp	18.150

Pertamina Dex Rp	19.250

Pertamax	Rp	12.750

23.	Maluku	&	Maluku	Utara

Dexlite Rp	18.150

24.	Provinsi	Papua

Pertamax Turbo	Rp	18.250

Dexlite	Rp	18.150

Pertamax	Rp	12.750

25.	Provinsi	Papua	Barat

Dexlite	Rp	18.150

Pertamina Dex Rp	19.250

Pertamax	Rp	12.750

Sumber	:	
Berbagai	Sumber	Diolah

Kedua, Jokowi mengakui beratnya 
dana yang dikeluarkan untuk subsidi 
sektor energi pada saat Rapat Kerja 
PDI Perjuangan pada 21 Juni 2022. 
Saat itu, Jokowi menyebut bahwa 
jumlah subsidi energi yang besar itu 
bisa membangun satu Ibu Kota Negara 
(IKN) baru.

Ketiga, Jokowi mengatakan tak 
ada negara yang kuat menanggung 
tingginya subsidi untuk sektor energi 
yang besarnya Rp 502 triliun. Namun, 
Indonesia yang sampai saat ini kuat 
menanggung beban itu.

Hal itu disampaikan Jokowi acara 
Zikir dan Doa Kebangsaan 77 Tahun 
Indonesia Merdeka, Senin 1 Agustus 
2022.  Kondisi  ini  menurut dia 
menyulitkan semua negara seperti 
harga bahan bakar minyak (BBM) 
yang mahal dan sulit.

Keempat, disampaikan pada saat 
acara Silaturahmi Nasional dan HUT 
ke-19 Persatuan Purnawirawan TNI 
Angkatan Darat, Jumat 5 Agustus 
2022. Jokowi menegaskan anggaran 
subsidi BBM saat ini mencapai Rp 502 
triliun. Menurutnya tidak ada negara 
d i  d u n i a  y a n g  b e r a n i 
menggelontorkan dana subsidi 
sebesar itu.

Menurut Jokowi pemerintah rela 
menggelontorkan dana subsidi BBM 
sebesar itu demi menahan laju inflasi. 
Sebab jika harga BBM subsidi naik 
akan langsung mempengaruhi harga 
barang-barang lainnya."Begitu harga 
bensin naik, harga barang otomatis 
melompat bersama-sama. Oleh sebab 
i t u  p e m e r i n t a h  m e n g e l u a rka n 
anggaran subsidi yang tidak kecil Rp 
502 triliun yang tidak ada negara 
berani memberikan subsidi sebesar 
yang dilakukan Indonesia," tutur 
Jokowi.(hiski,rls,ant/dya)

Di sisi lain kenaikan harga BBM 
non subsidi juga bisa berdampak pada 
inflasi, meski tidak signifikan.Sebab 
proporsi penggunanya hanya 5 persen 
saja."Berbeda kalau ada kenaikan 
pada Pertalite, atau Solar. Kebijakan 
tersebut akan menyulut inflasi," 
imbuhnya.

Jokowi	4	Kali	Keluhkan	Subsidi
S e b e l u m nya ,  P re s i d e n  J o ko 

Widodo ( Jokowi) membeberkan 
anggaran subsidi bahan bakar minyak 
(BBM) tembus Rp 502 triliun. Blak-
blakan Jokowi soal tingginya nilai 
subsidi yang dikeluarkan negara 
untuk BBM ternyata sudah beberapa 
kali.

Berdasarkan catatan empat kali 
Jokowi menyatakan besarnya subsidi 
BBM yang dikeluarkan negara. 

Pertama pada 11 Juni 2022, saat itu 
disampaikan dalam acara silaturahmi 
d e n g a n  R e l a w a n  T i m  7  d i  E -
Convention Ancol.

Saat itu Jokowi mengatakan beban 
Anggaran Pendapatan dan Belanja 
Negara (APBN) untuk subsidi BBM 
besar sekali."Tetapi memang yang 
berat itu APBN. APBN menjadi berat 
karena subsidinya sekarang untuk 
BBM, Pertalite, solar, LPG, subsidinya 
menjadi Rp 502 triliun, gede sekali. 
Nggak ada negara yang seberani kita 
melakukan ini subsidi segede ini," 
katanya, Sabtu (11/6).

Jokowi juga mengatakan tidak ada 
negara lain yang seberani Indonesia 
dalam memberikan subsidi. Meski 
berat, pemerintah perlu memberi 
subsidi karena rakyat belum pulih 
dari dampak pandemi.
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JAKARTA - Tiga jenis Bahan Bakar 
Minyak (BBM) yakni Pertamax Turbo, 
Dexlite dan Pertamina Dex kembali 
mengalami kenaikan harga pada 3 
Agustus 2022. Padahal belum sebulan 
sejak PT Pertamina Patra Niaga 
terakhir kali mengerek harga BBM 
tersebut, yakni pada 10 Juli 2022 lalu.

" P T  P e r t a m i n a  ( P e r s e r o ) 
melakukan penyesuaian harga bahan 
bakar minyak (BBM) Umum dalam 
ra n gka  m e n g i m p l e m e n t a s i ka n 
Keputusan Menteri (Kepmen) ESDM 
No. 62 K/12/MEM/2020 tentang 
F o r m u l a  H a r g a  D a s a r  D a l a m 
Perhitungan Harga Jual Eceran Jenis 
Bahan Bakar Minyak Umum Jenis 
Bensin dan Minyak Solar yang 
Disalurkan Melalui Stasiun Pengisian 
B a h a n  B a k a r  U m u m ,"  b u n y i 
pengumuman Pertamina dikutip dari 
laman resminya, dikutip Minggu 
(7/8).

Secara spesifik, di DKI Jakarta 
misalnya, harga Pertamax Turbo 
(RON 98) naik dari semula Rp 16.200 
p e r  l i t e r  m e n j a d i  R p  1 7 . 9 0 0 , 
sedangkan Dexlite naik dari semula 
Rp 15.000 per liter menjadi Rp 17.800 
per liter. Kemudian, Pertamina Dex 
naik dari Rp 16.500 per liter menjadi 
Rp 18.900 per liter.

Adapun kenaikan harga tersebut 
berbeda di setiap wilayah seperti di 
Banten, Jawa Barat, Jawa Tengah, DI 
Yogyakarta, Jawa Timur, Bali, Nusa 
Tenggara Barat, dan Nusa Tenggara 
Timur hingga Papua.

Sementara itu, untuk harga Jenis 
BBM Khusus Penugasan (JBKP) atau 
Pertalite di seluruh Indonesia masih 
sama yakni Rp 7.650 per liter. 
Sementara harga Pertamax masih 
juga di bawah keekonomian atau Rp 
12.500 per liter di sesuai per wilayah.

Sejatinya, penyesuaian harga tiga 
jenis BBM non subsidi itu menjadi 
kewenangan Pertamina, dengan 
mempertimbangkan tingginya harga 
minyak mentah dunia yang saat ini 
masih betah bertengger di atas US$ 
100 per barel.

Kenaikan harga pada BBM non 
subsidi tersebut juga mendapat 
perhatian dari Pengamat Ekonomi 
E n e r g i  d a n  D o s e n  F a k u l t a s 
Ekonomika dan Bisnis UGM, Fahmy 
Radhi.Menurutnya kebijakan tersebut 
sudah sesuai.

Pasalnya BBM jenis Pertamax ke 
atas diserahkan pada mekanisme 
p a s a r  u n t u k  m e n c a p a i  h a r g a 
keekonomian."Ya kenaikan itu untuk 
menyesuaikan harga keekonomian. 
Tapi Pertamina juga harus konsekuen, 
kalau harga minyak dunia turun, 
harus diturunkan juga harga BBM 
secara profesional, ”ungkapnya.

BBM Non-Subsidi 
Resmi Naik! 

(Ilustrasi)	Solar	subsidi	di	beberapa	daerah	habis	stoknya	di	tengah	
kenaikan	harga	BBM	Nonsubsidi.	(Foto-dokant)



Case," kata dia dalam keterangan, 
Minggu, (7/8). 

Selain itu juga menurut Nasrullan, 
jumlah ternak sakit  PMK terus 
menurun, hal ini dapat dilihat dengan 
membandingkan sejak puncak kasus 
pada 26 Juni 2022 sebanyak 13.518 
ekor dengan jumlah kasus per 5 
Agustus 2022 sebanyak 476 ekor atau 
turun sebesar 96,48 persen dari 
puncak kasus.

 Ia katakan, rata-rata perbandingan 
jumlah ternak sembuh terhadap ternak 
sakit PMK sebesar 61,98 persen, 
sedangkan rata-rata perbandingan 
jumlah ternak mati terhadap ternak 
sakit PMK sebesar 1,07 persen.

Nasrullah menambahkan, dalam 
penanganan PMK, Pemerintah terus 
b e r u p a ya  m e n e k a n  p e n u l a r a n 
penyakit ini terutama di provinsi 
dengan penyumbang kasus konfirmasi 
PMK terbesar, yaitu Jawa Timur 
sebagai provinsi dengan jumlah sapi 
terbanyak dengan terkonfirmasi PMK, 
kemudian NTB, Jawa Barat, Aceh, dan 
Jawa Tengah. 

Di samping itu, sebagai upaya 
menekan penularan, pemerintah 
mendorong percepatan vaksinasi bagi 
ternak yang sehat. Program vaksinasi 
hewan ternak rentan PMK harus 
dipercepat dan saat ini realisasi 
vaksinasi sudah mencapai sekitar 1,11 
juta ekor. "Hal ini menunjukkan bahwa 
k e g i a t a n  v a k s i n a s i  m e m i l i k i 
kemampuan untuk mengendalikan 
jumlah kasus PMK," ungkap Nasrullah.

Namun demikian, Ia meminta agar 
masyarakat tetap mewaspadai adanya 
potensi lonjakan kasus. Sebab saat ini 
masih terdapat kasus di 215 kabu-
paten/ kota yang harus segera dikendali- 
kan.“Oleh karena itu, surveilans dan 
penerapan tindakan pengobatan, peng- 
amanan, pengetatan biosekuriti secara 
berkelanjutan harus tetap dilakukan 
bersama-sama,” tutur Nasrullah.

Nasrullah pun mengimbau kepada 
masyarakat agar penanganan PMK 
juga dimaksimalkan melalui 5 strategi 
utama, yakni menjaga sanitasi dan 
biosekuriti kandang, melakukan vaksin 
pada ternak yang sehat, membatasi 
lalu lintas ternak dan produk ternak 
dari wilayah zona merah ke wilayah 
hijau, mengisolasi ternak yang sakit 
d a n  m e l a k u k a n  p e n g o b a t a n , 
melaksanakan pemotongan bersyarat.

"Saat ini kami terus melakukan 
u p aya  a g a r  p e nya k i t  i n i  t i d a k 
menyebar ke provinsi lain. Untuk itu, 
kami mendorong tim gugus tugas PMK 
di semua wilayah guna tetap waspada 
dan menindaklanjuti kasus di seluruh 
wilayahnya masing-masing dan menjaga 
langkah-langkah biosekuriti di tingkat 
desa," pungkasnya. (hiski,rls,ist , 
ant/dya)

JAKARTA-Tak ada angin, tak ada hujan 
tiba-tiba Senator Australia Pauline 
Hanson menyinggung kotoran sapi 
b e r t e b a r a n  d i  j a l a n a n  B a l i . 
Kementerian Luar Negeri (Kemlu), 
Kementerian Pariwisata dan Ekonomi 
Kreatif (Kemenparekraf) hingga DPR 
RI pun membalasnya dengan 'keras'.

Juru bicara Kementerian Luar 
Negeri, Teuku Faizasyah, menilai 
Hanson berpikiran sempit."Tidak 
berguna sebenarnya menanggapi 
seorang Hanson yang berpikiran 
sempit," kata Teuku Faizasyah kepada 
wartawan, Minggu (7/8).

Faizasyah lantas raguk apakah 
Hanson pernah berkunjung ke Bali 
atau tidak. Menurutnya, pernyataan 
H a n s o n  h a n y a  b e r d a s a r k a n 
i m a j i n a s i n y a  s e n d i r i  t e n t a n g 
Bali."Pertanyaannya apakah yang 
bersangkutan pernah ke Bali? Jangan-
jangan yang bersangkutan hanya 
hidup di dunia imajinasinya sendiri," 
tegasnya.

Sebelumnya, viral di media sosial 
video pidato Senator Australia Pauline 
Hanson yang menyebut kotoran sapi 
bertebaran di jalanan Bali. Dalam 
v i d e o  i t u ,  P a u l i n e  H a n s o n 
mengungkapkan kekhawatirannya 
soal WN Australia bisa menularkan 
penyakit mulut dan kuku (PMK) 
setelah dari Bali."Bali berbeda dengan 
negara lain," ujar Hanson.

Lalu Hanson menyebut sapi di Bali 
bebas dilepasliarkan di jalan. Kotoran 
sapi, kata Pauline, bertebaran di 
jalan."Kotoran sapi bertebaran, dan 
orang berjalan di atasnya, dan terbawa 
di pakaiannya, dan orang itu kembali 
ke negara ini (Australia)" jelas Hanson 
berapi-api.

Menteri Pariwisata dan Ekonomi 
Kreatif Indonesia Sandiaga Uno 
membantah pernyataan Pauline 
Hanson melalui akun Instagram 
pribadinya."Apa yang disampaikan 
s e o r a n g  s e n a t o r  A u s t r a l i a 
@senatorpaulinehanson ini tidak 
berdasar pada fakta. Secara tegas dan 
lugas saya sampaikan untuk jangan 
pernah menghina Bali, ikon dan 
jantung pariwisatanya Indonesia," 
tulis Sandiaga.

Sandiaga menyebut Bali kini sudah 
bangkit. Lapangan pekerjaan di Bali 
sudah terbuka lebar.Dia meminta 
H a n s o n  t i d a k  m e n g g a n g g u 
ketenangan serta kepulihan ekonomi 
Bali dengan ucapan-ucapan yang tidak 
benar."Oiya,  fyi . . .  Bali  bukanlah 
negara... pasti dulunya bukan anak IPS. 
Lain kali dicek dulu ya di mbah google. 
Matur suksma," jelas Sandiaga.

Hal senada diungkapkan,  Wakil 
Ketua Komisi X DPR RI Dede Yusuf 
merespons tudingan Senator Australia 
Pauline Hanson yang menyebut 

kotoran sapi bertebaran di jalanan 
Bali. Dede Yusuf balik menyindir 
Pauline.

Dede Yusuf mengungkap bahwa 
dirinya sering datang ke Bali. Dari 
berkali-kali kunjungannya ke Bali itu, 
ia tidak pernah menginjak kotoran 
sapi di jalanan Bali."Berkali-kali saya 
datang  ke  Bal i  sebagai  daerah 
pariwisata unggulan, tidak pernah 
menginjak kotoran sapi di jalan," kata 
Dede Yusuf kepada wartawan.

Dia menyebut warga Bali sangat 
'tourism minded' sejak dulu. Jadi, kata 
dia, warga Bali pasti sangat menjaga 
kebersihan jalanannya."Kecuali kalau 
yang beliau (Pauline) lihat di areal 
pesawahan, ya pasti ada (kotoran 
sapi). Sama seperti di negara-negara 
lainnya yang mengandalkan alam dan 
faunanya," ucapnya.

Lebih lanjut, Dede Yusuf mengata-
kan tudingan Pauline itu bisa ter-
bantahkan dengan banyaknya peng-
unjung ke Bali yang terus meningkat 
setiap tahunnya."Tudingan senator 
tersebut bisa terbantahkan dengan 
banyaknya pengunjung dari negaranya 
yang tiap tahun malah makin banyak 
datang ke Bali. Justru paling dominan 
dari Australia. Hanya berhenti di saat 
pandemi saja," ucap dia.

Wakil Gubernur Bali Tjokorda Oka 
Artha Ardhana Sukawati atau Cok Ace, 
juga menanggapi langsung pernyataan 
senator Australia, Pauline Hanson. 
Menurut Cok Ace, pernyataan senator ter- 
sebut bisa berdampak ke pariwisata 
Bali walaupun tidak terlalu berarti. 
Sebab,  wisatawan mancanegara 
(wisman) khususnya dari Australia 
lebih mengetahui kondisi di Pulau 
Dewata dibanding Pauline Hanson. 

" B i s a  s a j a  ( b e r d a m p a k  k e 
pariwisata) walaupun tidak signifikan, 
karena banyak wisatawan yang 
melihat realita di Bali, khususnya 

wisatawan australia," kata dia saat 
dihubungi melalui pesan Whatsapp 
pada Minggu (7/8).

Cok Ace menjelaskan, pernyataan 
senator dari negeri Kangguru itu 
sangat menyudutkan penanganan 
PMK di Bali dan tidak berdasarkan 
fakta di lapangan. Ia mengungkapkan, 
hewan ternak khususnya sapi yang 
tersebar di wilayah Bali tidak ada yang 
di lepasliarkan. "Menurut saya statement- 
nya terlalu tendensius, apa ada wisata-
wan melihat di Bali sapi berkeliaran, di 
desa-desa pun sapi masih diikat atau 
dikandangkan," kata dia. "Jangan-
jangan orang ini (Pauline Hanson) 
tidak pernah ke Bali," imbuh Cok Ace.

5	Provinsi	Nol	Kasus	PMK
Saat ini Indonesia bisa dikatakan 

berhasi l  dalam mengendal ikan 
penularan Penyakit Mulut dan Kuku 
(PMK). Hal ini dapat dilihat dari 
p e n u r u n a n  k a s u s  d i  b e b e ra p a 
provinsi, kabupaten/kota, kecamatan 
dan di tingkat desa.

Hal tersebut disampaikan oleh 
Direktur Jenderal Peternakan dan 
Kesehatan Hewan (Dirjen PKH) 
Kementerian Pertanian (Kementan) 
Nasrullah mengatakan,  saat ini 
t e r d a p a t  5  p r o v i n s i ,  6 6 
kabupaten/kota, 570 kecamatan dan 
4.195 desa dengan kategori Zero Case 
(0) karena lebih dari 2 minggu terakhir 
tidak terdapat kasus baru/kasus aktif, 
serta terjadi penurunan jumlah kasus 
harian.  

"Kelima provinsi tersebut yaitu 
Kepulauan Riau, Bali, Kalimantan 
Selatan, DKI Jakarta dan Sumatera 
Selatan. Hal ini menunjukkan bahwa 
hewan yang sakit PMK semakin 
menurun di lapangan bahkan sudah 
tidak ada lagi laporan ditemukannya 
ternak yang sakit pada wilayah Zero 
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Pemerintah dan DPR RI 
Balas dengan 'Keras' 

Senator Australia Tuding Kotoran Sapi Bertebaran di Bali 

Senator	Australia,
Pauline	Hanson

TENTANG 
PAULINE HANSON 



PARTAI YANG BERKASNYA 
DINYATAKAN LENGKAP:
1. PDI Perjuangan (PDIP)

2. Partai Keadilan dan Persatuan (PKP)

3. Partai Keadilan Sejahtera (PKS)

4. Partai Persatuan Indonesia (Perindo)

5. Partai NasDem

6. Partai Bulan Bintang (PBB)

7. Partai Kebangkitan Nusantara (PKN)

8. Partai Garuda

9. Partai Demokrat

10. Partai Gelora

PARTAI YANG BERKASNYA BELUM 
DINYATAKAN LENGKAP:
11. Partai Rakyat Adil Makmur (Prima)

12. Partai Reformasi

13. Partai Negeri Daulat Indonesia (Pandai)

14. Partai Demokrasi Rakyat Indonesia (PDRI)

PARTAI YANG AKAN MENDAFTAR
1.PKB 

2.Partai Gerindra 

3.Partai Hanura 

4.Partai Republiku 

9 Parpol Masuk Tahapan Verifikasi Administrasi, 
Gerindra-PKB Baru Mendaftar
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JAKARTA- Sebanyak sembilan partai 
politik telah masuk tahapan verifikasi 
administrasi dan diterbitkan berita 
acara dengan dokumen lengkap. 
Sembilan parpol yang sudah dilaku-
kan proses verifikasi administrasi yakni 
PDI Perjuangan, Partai Keadilan dan 
Persatuan (PKP), Partai Keadilan 
Sejahteran (PKS),  Partai  Bulan 
Bintang (PBB), Partai Persatuan 
Indonesia (Perindo).Selanjutnya, Partai 
NasDem, Partai Kebangkitan Nusantara 
(PKN), Partai Garda Perubahan Indonesia 
(Garuda) dan Partai Demokrat.

Sementara, empat partai politik 
yang akan mendaftar sebagai peserta 
Pemilu 2024 hari ini, Senin (8/8). Dua 
diantaranya adalah PKB dan Partai 
Gerindra yang akan hadir bersamaan 
pukul 15.00 WIB."Besok (Senin hari 
ini,Red) Partai PKB dan Gerindra 
pukul 15.00 WIB," kata Ketua Divisi 
Bidang Teknis KPU Idham Holik, 
dalam konferensi pers, di Kantor KPU, 
Jakarta Pusat, Minggu (7/8). 

Kemudian, dua partai lainnya 
adalah Partai Hanura pukul 14.00 
WIB dan Partai Republiku Indonesia 
pukul 11.00 WIB."Jadi pada hari Senin 
esok, akan ada 4 parpol yang daftar ke 
KPU RI," ucap Idham.

Sebelumnya, Hasyim Asy'ari 
Ketua Komisi Pemilihan Umum (KPU) 
mengatakan,“Pelaksanaan verifikasi 
administrasi dilaksanakan untuk 
partai yang dokumennya sudah 
dinyatakan lengkap,” katanya dikutip 
Antara.

Dia menjelaskan hingga hari 
ketujuh, dari 14 partai yang telah 
mendaftar ke KPU, yang sudah 

diterbitkan berita acara dengan 
dokumen lengkap sebanyak sembilan 
partai. Pendaftaran calon parpol 
peserta pemilu sendiri berlangsung 
pada 1-14 Agustus 2022.

Parpol yang mendaftar di KPU 
harus menyerahkan tiga dokumen 
utama yakni surat pendaftaran, surat 
pernyataan pimpinan parpol yang 
ditandatangani ketua umum dan 
sekjen yang menyatakan status kantor 
d a r i  p u s a t ,  p r o v i n s i  h i n g g a 
kabupaten/kota, serta dokumen 
rekapitulasi kepengurusan di pusat, 
provinsi, kabupaten/kota sampai 
kecamatan.“Semua dokumen itu 
diunggah di sistem informasi partai 
politik (Sipol) KPU RI, sebelum datang 
mendaftar di kantor KPU,” ujarnya.

Kata Hasyim, saat pendaftaran 
hanya ada satu indikator penilaian, 
y a k n i  t e r k a i t  d o k u m e n  y a n g 
didaftarkan ke KPU sudah memenuhi 
syarat (lengkap) atau belum.“Bagi 
yang sudah lengkap diterbitkan berita 
acara yang menyatakan bahwa 
dokumen persyaratan sudah lengkap 
dan dinyatakan didaftar,” katanya.

KPU juga mengajak jajaran Badan 
Pengawas Pemilu (Bawaslu) meninjau 
pelaksanaan verifikasi dokumen 
persyaratan partai politik (parpol) 
calon peserta pemilihan umum 
(Pemilu) 2024 yang dilaksanakan di 
Hotel Borobudur, Jakarta. Adapun 
verifikasi dilakukan usai berkas yang 
diajukan parpol untuk mendaftar 
sebagai calon peserta pemilu, sudah 
masuk ke Sistem Informasi Partai 
Politik (Sipol). "KPU bersama dengan 
Bawaslu meninjau kegiatan verifikasi 
administrasi berbasis Sipol," ujar 

Ketua KPU RI Hasyim Asy'ari.
KPU Hasyim berharap, dengan 

peninjauan ini ,  Bawaslu dapat 
mengetahui dan melihat secara 
langsung proses yang dilakukan oleh 
KPU dalam proses verifikasi dokumen 
persyaratan peserta pemilu. Dia 
mengatakan, proses verifikasi ini 
dilakukan untuk memastikan berkas 
yang diserahkan ke KPU telah sah 
sebagaimana aturan Undang-undang. 
"Nanti kalau ada yang dianggap 
m e n u r u t  ke te n t u a n  p e ra t u ra n 
perundang-undangan belum benar 
atau belum sah, nanti ada kesempatan 
untuk dilakukan perbaikan, pada 
masa perbaikan nanti," jelas Hasyim. 

Hasyim mengatakan, jika ada 
partai yang berkasnya dinyatakan 
belum lengkap, maka KPU akan 
memberikan kesempatan terhadap 
partai tersebut untuk melengkapi 
pemberkasannya sampai  masa 
pendaftaran berakhir,  yaitu 14 
Agustus 2022. "Kalau yang belum 
lengkap, ya ada kesempatan untuk 
melengkapi sampai 14 Agustus 
melalui helpdesk KPU," terangnya.

Berangkat	dari	Masjid	Sunda	
Kelapa

Di sisi lain, Masjid Sunda Kelapa 
menjadi titik tolak keberangkatan 
kader Gerindra dan PKB untuk 
melakukan pendaftaran bersama 
s e b a ga i  p e s e r t a  Pe m i l u  2 0 2 4 . 
Pemilihan Masjid Sunda Kelapa 
sebagai titik start ini menjadi penanda 
jika kerja sama politik kedua partai 
d i t u j u k a n  s e p e n u h n y a  u n t u k 
kemaslahatan rakyat Indonesia.

"Kami ingin pendaftaran bersama 
kedua partai menjadi peserta Pemilu 
2024 ini menjadi titik tolak kerja sama 
politik yang lebih konstruktif di masa 
depan. Maka kami ingin mengawali 
keberangkatan dari Masjid Sunda 
Kelapa untuk kemudian bersama-
sama menuju Kantor KPU," kata Wakil 
Sekretaris Jenderal DPP PKB Syaiful 
Huda, dalam keterangan tertulisnya, 
Minggu (7/8). 

Huda menjelaskan pemilihan 
Masjid Sunda Kelapa sebagai titik 
start keberangkatan kader Gerindra 
dan PKB mempunyai banyak makna. 
Salah satunya bahwa kerja sama 
politik Gerindra dan PKB berawal dari 
niat baik sebagai ikhtiar memberikan 
kemaslahatan lebih besar bagi rakyat 
Indonesia.

"Pemilihan masjid sebagai titik 
tolak keberangkatan ini juga sama 
semangatnya dengan pemilihan 
waktu pendaftaran di 10 Muharam 
yang juga merupakan hari baik dan 
mempunyai makna besar terhadap 
titik tolak kemenangan para tokoh 
besar dunia," katanya.

Dia mengungkapkan akan ada 
sekitar 1.000 kader kedua partai yang 
akan ikut prosesi pawai dari Masjid 
Sunda Kelapa menuju Kantor KPU. 
Pawai ini akan diiringi marching band 
yang akan membawakan lagu-lagu 
perjuangan.

Nantinya Ketua Umum Partai 
Gerindra Prabowo Subianto dan Ketua 
Umum PKB Abdul Muhaimin Iskandar 
(Cak Imin) akan ikut bergabung dalam 
pawai ini sebelum masuk ke kantor 
KPU."Pendaftaran Gerindra dan PKB 
sebagai peserta Pemilu ini akan 
dipimpin langsung oleh Pak Bowo dan 
Gus Muhaimin. Ini juga sebagai 
penanda kian seriusnya kerja sama 
politik dari kedua belah pihak," 
katanya.(hiski,rls,ant/dya)

(Ilustrasi)	Duet	Prabowo-Muhaimin	Iskandar	makin	dimatangkan	dengan	melakukan	pendaftaran	PKB	dan	Partai	Gerindra	bersama-sama	ke	KPU.	(Foto-dokant)



Wakil	Direktur	
Institute	for	
Development	of	
Economics	and	
Finance	(Indef)	
Eko	Listiyanto
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BLITAR -Setelah 2 tahun vacum akibat 
pandemi Covid-19, tahun 2022 ini 
K a b u p a t e n  B l i t a r  k e m b a l i 
memeriahkan Peringatan Hari Jadi 
B l i t a r  k e - 6 9 8  d a n  H U T  k e - 7 7 
Kemerdekaan Republik Indonesia, 
dengan berbagai rangkaian kegiatan.

Te p a t n y a  5  A g u s t u s  2 0 2 2 , 
Kabupaten Blitar genap berusia 698 
tahun. Dengan mengambil tema 
"Ekonomi Bangkit Menuju Masyarakat 
Yang Maju dan Sejahtera" Bupati Blitar, 
Hj. Rini Syarifah mengajak seluruh 
elemen masyarakat, lintas sektor, 
lintas bidang dan lintas ilmu. "Untuk 
memaknai Hari Jadi Blitar Ke-698, 
sebagai momentum untuk bangkit, 
bergotong royong, bersinergi dan 
b e r k o l a b o r a s i  a g a r  t e r w u j u d 
Kabupaten Blitar yang mandiri dan 
sejahtera berlandaskan akhlak mulia 
baldatun toyyibatun warobbun 
ghofur," tutur Bupati Rini.

Bupati Rini mengaku optimistis 
dengan dilandasi semangat 'Hurub 
Hambangun Praja', visi tersebut cepat 
t e r c a p a i  l a n j u t  B u p a t i  B l i t a r 
perempuan pertama ini pada Acara 
Pisowanan Agung di Pendopo Ronggo 
Hadinegoro, Jumat, 5 Agustus 2022.

Tampak mendampingi Bupati Rini, 
Wakil  Bupati  Blitar,  H.  Rahmat 
Santoso,SH.MH dan Ketua DPRD 
K a b u p a t e n  B l i t a r ,  S u w i t o 
menyampaikan ungkapan terima 
kasih kepada semua pihak yang telah 
bekerja keras mendukung seluruh 
kegiatan peringatan Hari Jadi Blitar ke-
698 dan menyambut HUT ke-77 
Kemerdekaan Republik Indonesia. 

Peringatan hari bersejarah bagi 
masyarakat Blitar tahun ini berbeda 
dengan sebelumnya, karena digelar 
Festival Makan 30.000 Pincuk Pecel 
dengan lauk telur. "Kenapa dipilih 
pecel ,  karena pecel  merupakan 
kearifan lokal Blitar yang sudah ada 
sejak dulu," ujar Bupati Rini.

Dijelaskan perempuan yang juga 
Ketua DPC PKB Kabupaten Blitar ini, 

sesuai tema hari jadi tahun 2022 ini 
bertepatan dengan hari dan tempat 
yang sakral acara Pisowanan Agung ini 
menjadi penggerak untuk mencintai 
kearifan lokal. "Yaitu makanan khas 
Blitar berupa pecel, dengan lauk telur. 
Jangan hanya dilihat pecelnya, tapi 
gerakan nyata mencintai kearifan lokal 
langsung dari pendopo RHN," jelasnya.

M e n g a p a  d i p i l i h  p e c e l , 
diungkapkan Bupati Rini bahwa pecel 
selain makanan khas Blitar dengan 
harga murah tapi memiliki banyak 
manfaat. Apalagi jika dimakan dengan 
nasi, lengkap dengan rempeyek dan 
lauk telur.

"Jangan sampai kearifan lokal nasi 
pecel ini diabaikan, sedangkan lauk 
telur selain kandungan gizinya. 
Kabupaten Blitar juga salah satu 
penghasil telur terbesar di Indonesia, 
sekaligus untuk pemberdayaan 
peternak ayam petelur," ungkap Mak 
Rini sapaan akrab Bupati Rini.

Festival Makan 30.000 Pincuk 
Pecel dengan lauk telur ini digelar 
serentak, di Pendopo RHN juga di 
seluruh desa/kelurahan sehingga 
totalnya 30.000 pincuk. Diawali 
dengan pengambilan nasi pecel oleh 
Bupati Rini, Wakil Bupati Blitar H 

Rahmat Santoso, SH.MH dan Ketua 
DPRD Kabupaten Blitar Suwito di 
Pendopo RHN. Kemudian diikuti oleh 
s e l u r u h  O P D ,  k e c a m a t a n  d a n 
desa/kelurahan secara virtual usai 
Acara Pisowanan Agung. 

"Selain pecel dengan lauk telur 
juga disediakan minuman tradisional 
seperti beras kencur dan empon-
empon, agar nasi pecel dan minuman 
tradisional menjadi suguhan makanan 
khas serta oleh-oleh dari Kabupaten 
Blitar," tandas Mak Rini.

Orang nomor satu di Kabupaten 
Blitar ini juga memaparkan bahwa, 
B l i t a r  m e r u p a k a n  t a n a h 
bersemayamnya raja-raja agung 
nusantara atau disebut juga tanah para 
raja (Land of Kings). Beberapa raja 
besar yang dimakamkan di Blitar, 
diantaranya Anusapati, Ranggawuni 
atau Wisnuwardhana dan Raden 
W i j a y a  a t a u  K e r t a r a j a s a 
Jayawardhana. Selain itu juga Bung 
Karno Presiden Pertama Republik 
Indonesia, maka tugas kita yang 
berada di tanah para raja ini tidak 
ringan. 

"Pemerintah Kabupaten Blitar 
dituntut untuk terus memperbaiki diri 
dalam hal peningkatan kualitas tata 

kelola pemerintahan dan pelayanan 
masyarakat, sehingga saat ini terus 
berbenah diri agar tantangan dan 
tuntutan yang semakin kompleks 
mampu teratasi secara efektif, efisien 
dengan harapan pelayanan publik 
semakin maksimal," paparnya.

Hadir juga pada acara ini mantan 
Bupati dan Wakil Bupati Blitar, 
W a l i k o t a  B l i t a r,  F o r k o p i m d a 
Kabupaten dan Kota Blitar, undangan 
dari provinsi, pengusaha, Kepala OPD 
serta perwakilan dari kecamatan dan 
lurah/kepala desa.

Pisowanan Agung merupakan 
puncak dari rangkaian Peringatan Hari 
Jadi Blitar Ke-698, yang diawali pada, 
Rabu(3/8/2022) dengan ziarah ke 
makam para leluhur Kabupaten Blitar. 
Kemudian, Kamis(4/8/2022) Bedhol 
Pusoko dan malam harinya digelar 
Malam Tirakatan dan ditutup dengan 
Pisowanan Agung tepat pada 5 
Agustus 2022.

Sementara itu Wabup Blitar, 
Rahmat Santoso juga mengatakan 
peringatan hari jadi ini momentum 
kebangkitan ekonomi daerah setelah 
pandemi, karena selama 2 tahun 
sebelumnya harus dibatasi dan hanya 
sedikit yang bisa mengikuti prosesi 
hari jadi. "Sekarang kan sudah lebih 
ramai dan bisa menjadi daya tarik 
wisatawan, untuk datang ke Blitar," 
kata Makdhe Rahmat sapaan Wabup 
Rahmat saat mendampingi Bupati 
Rini.

Bahkan prosesi Hari Jadi Blitar Ke-
698 ini juga dihadiri oleh rombongan 
dari Singapura, yang didukung oleh 
pihak PT Unirama dan hadir juga 
perwakilan dari beberapa perusahaan 
l a i n n y a .  " P u n c a k n y a  p a d a , 
Sabtu(6/8/2022) besok malam Acara 
Kresnayana yang akan dihadiri ribuan 
undangan dan seluruhnya akan 
diberikan makanan gratis," tambah 
pria yang juga Ketua Umum DPP Ikatan 
Penasihat Hukum Indonesia (IPHI) 
ini.(arief sukaputra/*)

Momentum Tingkatkan Semangat Hurub Hambangun Praja 
untuk Ekonomi Bangkit Menuju Masyarakat Maju dan Sejahtera

Bupati	Blitar	Hj	Rini	Syarifah,	Wabup	Blitar	H	Rahmat	Santoso,	SH.MH,	Ketua	DPRD	Kab	Blitar	Suwito	dan	
Sekda	Kab	Blitar	Drs	Izul	Marom,	MSc	(dari	kiri	ke	kanan)	membuka	Festival	Makan	30.000	Pincuk	Pecel	

Lauk	Telur	usai	Pisowanan	Agung	Hari	Jadi	Blitar	Ke-698.

Hari Jadi Blitar Ke-698 

JAKARTA- Meski Indonesia meyakini 
tak akan terimbas guncangan resesi 
yang saat ini melanda dunia, tapi 
pemerintah tetap diminta hari-hati. 
Pasalnya, konsumsi pemerintah yang 
menjadi motor penggerak utama 
perekonomian dinilai dengan 'rapor 
merah'..

Wakil  Direktur Institute for 
Development of Economics and 
Finance (Indef )  Eko List iyanto 
m e nya t a k a n  k i n e r j a  ko n s u m s i 
pemerintah yang berada di zona 
merah pada triwulan I dan II tahun 
2022 menjadi rapor merah kinerja 
pemerintah. “Padahal di saat pandemi 
COVID-19 seperti sekarang, kalau kita 
mau memulihkan sebenarnya yang 
bisa dijadikan sebagai akseleran 
adalah dari sisi konsumsi pemerintah. 
Cuma ternyata harapan kita tak 
tercapai,” katanya dalam konferensi 
pers secara virtual, Jakarta, Minggu 
(8/7). 

P a d a  t r i w u l a n  I / 2 0 2 2 , 
pengeluaran konsumsi pemerintah 
bertumbuh negatif di angka -7,59 
persen dan -5,24 persen di triwulan 
II/2022. Menurut dia, salah satu 
persoalan yang menyebabkan kinerja 
konsumsi pemerintah di zona merah 
secara dua triwulan berturut-turut 
terkait masalah kapasitas birokrasi 
d a l a m  m e r a n c a n g  A n g g a r a n 
Pendapatan Belanja Negara (APBN).  

Rancangan APBN def is i tnya 
diperbesar, tapi kemudian dari sisi 
belanja kapasitasnya tak bisa lebih 
cepat sehingga dorongan terhadap 
pertumbuhan ekonomi tak begitu kuat 
dari sisi konsumsi pemerintah,” 
ungkap Eko. 

Hingga akhir Juni 2022, belanja 
negara mencapai Rp1.156,88 triliun 
atau 37,24 persen terhadap pagu 
APBN 2022 atau turun 1,13 persen 
year on year dibandingkan periode 
yang sama pada tahun sebelumnya. 

“Jika dilihat dalam pada realisasi 
belanja  pemerintah pusat  juga 
mengalami penurunan pertumbuhan 
s e b e s a r  0 , 8 2  p e r s e n .  H a l  i n i 
disebabkan realisasi belanja barang 
dan belanja modal masih mengalami 
kontraksi  masing-masing 20,75 
persen dan 19,84 persen yoy,” ucap dia. 

Berdasarkan data Badan Pusat 
Statistik (BPS) realisasi konsumsi 
pemerintah pada dua kuartal berturut 
mengalami kontraksi masing-masing 
7,74 persen dan 5,24 persen. “Apabila 
belanja di kuartal II masih bisa kita 
dorong, maka kita akan alihkan 
belanja pemerintah di kuartal III dan 
kuartal IV karena secara siklus 
anggaran akan [meningkat] di akhir," 
kata Menko Perekonomian Airlangga 
Hartarto dalam Konferensi Pers 
P e r k e m b a n g a n  P e r e k o n o m i a n 
Indonesia Terkini, di Kantornya, 
Jakarta, Jumat (5/8).

Airlangga mengakui perlambatan 

belanja disebabkan pemerintah ingin 
menjaga pertumbuhan ekonomi 
karena konsumsi cenderung melemah 
akibat meluasnya pandemi COVID-19. 
Oleh karena itu, pada kuartal II tahun 
lalu pemerintah menggenjot sisi 
belanja melalui bantuan sosial dan 
perlindungan sosial. 

Di sisi lain, Airlangga membantah 
penyebab kontraksi belanja pemerintah 
karena penyaluran program pemulihan 
ekonomi nasional yang melambat 
hingga Semester I. Dia berdalih, 
penyerapan PEN tidak maksimal 
sebab jumlah kasus aktif COVID-19 
menurun.(hiski,rls,ant/dya) 

Disorot, 'Rapor Merah' Konsumsi Pemerintah
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ANA DE 
ARMAS
Ana de Armas yang memerankan Marilyn Monroe 

dalam film Blonde sedang ramai diperbincangkan 

netizen. Salah satunya karena logatnya dalam film 

tersebut yang dinilai tidak sesuai.

Perankan Marilyn Monroe, 
Panen Kritikan Gegara Logat

War Dogs

Knock Knock

Blonde 
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1.	Knock	Knock
Film yang dibintangi Keanu 

Reeves, Lorena Izzo, dan Ana de Armas 
ini berkisah tentang seorang suami 
y a n g  a w a l n y a  h a n y a  b e r n i a t  
membantu dua wanita yang kesulitan. 
Namun ternyata dua wanita itu tidak 
seperti yang dipikirkan.Ana de Armas 
berperan sebagai Bel, salah satu gadis 
yang ditolong oleh Keanu Reeves.

2.	War	Dogs
Dibintangi oleh Jonah Hill dan 

Miles Teller, War Dogs didasarkan 
pada kisah Efraim Diveroli dan David 
Packouz, dua pedagang senjata yang 
dikontrak (untuk jutaan dolar) untuk 
memasok amunisi ke Tentara Nasional 
A f g h a n i s t a n  m e l a l u i  A m e r i k a  
Serikat.Ana de Armas memerankan Iz 
dalam film tersebut, pacar dari salah 
satu karakter utama.

3.	Blade	Runner	2049
Dalam sekuel film Blade Runner, 

Blade Runner: 2049 terjadi bertahun-
tahun setelah film aslinya, dan 
terutama menampilkan K, Nexus-9 
yang pada dasarnya adalah replika 
dari blade runner dari tahun lalu. Ana 
de Armas memerankan karakter 
hologram Joi.

4.	Knives	Out
Ada banyak aktor yang berperan 

dalam Knives Out, sebut saja Jamie Lee 
Curtis, Chris Evans, Daniel Craig dan 
lainnya.Tetapi Ana de Armas, yang 
memerankan seorang pengasuh 
bernama Marta, tetap menarik 
perhatian penonton.

5.	The	Informer
The Informer merupakan film 

berdasarkan novel Three Seconds.The 
Informer berkisah seorang pria yang 
bekerja sebagai informan yang 
m e nya m a r  u n t u k  ke l u a r  d a r i  
penjara.Namun, ketika salah satu 
pekerjaannya serba salah, dia terpaksa 
kembali ke kehidupan itu untuk 
melindungi istri dan putrinya.Ana de 
Armas memerankan Sofia Koslow, 
sosok istri tangguh yang melindungi 
keluarganya.(berbagai sumber/dya)

saudara laki-laki bernama Javier. 
Ana de Armas dikatakan telah 

menikah dengan pria impiannya, Marc 
Clote, pada tahun 2011. Namun, 
pernikahan mereka hanya bertahan 
sekitar dua tahun sebelum mereka 
memutuskan untuk bercerai pada 
2013.

Impikan	Bermalas-malasan	Tanpa	
Kerja

Dalam sebuah wawancara, bintang 
The Gray Man tersebut mengungkap-
k a n  s e b u a h  h a r i  y a n g  i d e a l  
menurutnya. Libur dari segala 
kegiatan di dunia Hollywood ternyata 
menjadi salah satu hari impian yang 
ingin dia jalani.

“Hari ideal buatku adalah jadwal 
yang kosong," kata Ana de Armas 
sambil tertawa dalam wawancara 
dengan ELLE dilihat.

Kesibukannya di dunia hiburan 
rupanya, seperti halnya kamu dengan 
pekerjaan di kantor, cukup menguras 
energi. Sehingga Ana de Armas pun 
mimpi menghabiskan hari tanpa hal-
hal yang penting dan benar-benar 
menikmati setiap momen sendiri.

Lebih lanjut, dia menjelaskan hari 
idealnya tersebut. Di situ, Ana de 
Armas memasukkan jadwal minum 
kopi hingga menyesap alkohol."Aku 
akan bangun malas-malasan lalu 
minum kopi pagi. Setelah itu aku akan 
pergi ke museum dan mampir di 
sebuah bar, makan tapas, croquetas, 
dan jamon. Lalu pulang untuk tidur 
siang. Lalu bangun lagi dan pergi 
makan malam dan minum bir. Wah ini 
nikmat banget sih, apalagi diakhiri 
dengan gin dan tonic," bebernya.

Ana de Armas bisa melakukan apa 
saja yang dia inginkan kalau dia mau. 
Tapi belakangan dia sedang sibuk buat 
promosi The Gray Man. Dalam 
produksi Netflix ini, dia memerankan 
a g e n  D a n i  M i r a n d a ,  s e o r a n g  
perempuan mandiri yang kuat. Dia 
b u k a n  g a d i s  y a n g  m e m i n t a  
perlindungan, justru melindungi 
sosok Sierra Six (Ryan Gosling).

Ana de Armas pun menceritakan 
percakapannya dengan salah satu 
anggota CIA mengenai pekerjaannya 
sebagai agen. Ia mengaku sangat 
beruntung bisa mengobrol dengan 
agen CIA betulan dan mempelajari 
banyak hal. Setelah ini, masih ada 
sederet proyek sudah menunggu buat 
tayang salah satunya adalah Blonde 
y a n g  j u g a  d i p r o d u k s i  o l e h  
Netflix.(berbagai sumber/dya)

PERWAKILAN mendiang Marilyn 
Monroe bela Ana de Armas, aktris yang 
memerankan ikon Hollywood tersebut 
dalam film Blonde.Pembelaan secara 
resmi disampaikan Marc Rose dari 
Authentic Brands Group (ABG) setelah 
Ana de Armas dikritik banyak pihak 
karena dinilai tidak menampilkan 
logat yang sesuai dengan Marilyn 
Monroe semasa hidupnya..

Authentic Brands Group (ABG) 
merupakan pemilik hak penuh atas 
a s e t  M a r i l y n  M o n r o e  h i n g g a  
kini."Marilyn Monroe adalah ikon 
Hollywood dan budaya pop sejati yang 
melintasi banyak generasi dan sejarah. 
Siapa pun aktor yang akan masuk ke 
peran itu akan mengetahui betapa 
besarnya bebannya," terang Marc Rose 
seperti diberitakan Variety. 

" B e r d a s a r k a n  t r a i l e r n y a ,  
kelihatannya Ana adalah pilihan 
casting yang tepat karena dia telah 
m e n y a j i k a n  p e s o n a  g l a m o r,  
kemanusiaan, pun juga keresahan dari 
Marilyn," sambungnya.

Meski tidak secara langsung 
terlibat dalam pembuatan film 
tersebut, perwakilan pihak Marilyn 
Monroe tetap membela kiprah de 
Armas dalam memerankan Monroe. 
M e re ka  j u ga  m e n ga ku  s a n ga t  
menantikan film tersebut."Kami tidak 
sabar untuk menyaksikan film ini 
secara penuh!," cetus Rose.

Berdasarkan laporan Variety, 
sebagian besar publik mengeluhkan 
logat Kuba milik de Armas yang masih 
dipertahankan kala memainkan peran 
Monroe.

Namun menurut pernyataan de 
Armas kepada Vanity Fair pada awal 
2020, ia tak membutuhkan waktu lama 
meyakinkan sang sutradara Andrew 
Dominik untuk mendapatkan peran 
tersebut."Saya cuma menjalani audisi 
Blonde satu kali dan Andrew langsung 
mengatakan 'Ini adalah kamu,' tapi 
selain itu saya juga harus melakukan 
audisi di depan orang lainnya," kata 
Ana de Armas kepada Vanity Fair pada 
Februari 2020.

"Para produser, dan orang-orang 
yang memiliki uang. Tentu saja saya 
menghadapi banyak orang untuk 
diyakinkan. Tapi saya tahu saya bisa 
melakukannya," lanjutnya.

Selain itu, Ana de Armas menilai 
keputusan sang sutradara memilihnya 
yang merupakan orang Kuba dalam 
memerankan ikon budaya pop AS 
adalah sebuah terobosan.

Dalam kesempatan berbeda, De 
Armas berkata kepada The Times of 
London bahwa memerlukan sekitar 
satu tahun untuk mempelajari logat 
Marilyn Monroe, bahkan sebelum 
syuting dokumenter itu dimulai."Saya 
memerlukan sembilan bulan untuk 
berlatih dialek, terus mencoba dan 
menjalani sesi ADR (Automated 
D i a l o g u e  R e p l a c e m e n t )  a g a r  
mendapatkan logat yang tepat."

"Itu sangat menyiksa, melelahkan. 
Otakku seperti sedang digoreng," 
keluh de Armas kepada The Times of 
London pada Januari 2021.

Berdasarkan keterangan Netflix, 
Blonde akan mengaburkan garis fakta 
dan fiksi untuk mengeksplorasi 
perpecahan yang melebar antara diri 

sendiri dan yang ditampilkan kepada 
publik.

Blonde merupakan hasil adaptasi 
novel karya Joyce Carol Oates. Film 
tersebut diarahkan Andrew Dominik 
dan turut dibintangi Bobby Cannavale, 
Adrien Brody, Julianne Nicholson, 
Xavier Samuel and Evan Williams.Film 
tersebut mengambil latar dekade 
emas Monroe pada 50-an dan 60-an 
dengan perhatian khusus pada 
kehidupan batin dan perspektifnya 
tentang dunia.

Ana de Armas mengatakan setiap 
adegan terinspirasi dari foto-foto sang 
ikon yang ada hingga kini. Tim 
produksi disebut membedah setiap 
d e t a i l  f o t o  t e r s e b u t  d a n  
memperdebatkan kisah di baliknya.

"Kami ingin memberitahu sisi 
kemanusiaan dari kisahnya (Monroe). 
popularitas membuat Marilyn Monroe 
menjadi orang paling mencolok di 
dunia, tapi itu membuat Norman jadi 
paling tak terlihat," kata Ana de Armas.

Blonde diberi label NC-17 atau 
untuk penonton 17 tahun ke atas. 
Blonde akan tayang 28 September 
secara global di Netflix.

Sebelumnya, sebuah pernyataan 
kontroversial juga diungkapkan Ana 
de Armas tentang perlunya James 
Bond wanita saat promosi film 
barunya, Gray Man. Pernyataan Ana de 
Armas tidak setuju apakah itu karakter 
wanita James Bond Pernyataannya 
bahwa dia tidak membutuhkan James 
Bond menarik perhatian penggemar di 
seluruh dunia.

Aktris	Kuba
Ana Celia de Armas Caso lahir pada 

tanggal 30 April 1988. Dia adalah 
seorang aktris Kuba yang memulai 
karir aktingnya dengan film tahun 
2006 Una rosa de Francia dan secara 
singkat membintangi serial TV 
Spanyol El Internado. Pada tahun 
2015, Anna muncul di film Amerika 
pertamanya, 'Knock Knock', diikuti 
oleh film 'Exposed', 'Hand of Stone' dan 
'War Dogs'. Pada 2017, ia memainkan 
peran Joy dalam film Blade Runner 
2049.

Selain itu, diketahui bahwa Ana 
memutuskan untuk menjadi aktris 
pada usia 12 dan melanjutkan 
pendidikannya di National Academy of 
Dramatic Art di Kuba. Aktris cantik ini 
memiliki seorang ayah bernama 
Ramon dan seorang ibu bernama Ana. 
Ana de Armas tumbuh dengan seorang 

FILM YANG DIBINTANGI 
ANA DE ARMAS

Blade Runner 2049

Now You See Me 2 (2016)

Knives Out

The Informer



pita lambung karena alasan kesehatan, 
kolesterol saya tinggi. Sendi lutut saya 
mulai sakit. Saya tidak bisa lari," ujar 
Britton kala itu.

3.	Randy	Jackson
Berat badan mantan juri American 

Idol ini sangat tak terkendali hingga ia 
didiagnosis mengidap diabetes tipe-
2.Ia kemudian menjalani operasi 
bypass lambung dan memulai  
perjalanannya ke berat badan yang 
lebih sehat.

Operasi  in i  memungkinkan 
Jackson untuk mengubah seluruh 
hidupnya. Dia sekarang menjalani 
kehidupan yang jauh lebih sehat. 
M e n g u b a h  s i k a p nya  t e r h a d a p  
makanan dan menjadi lebih aktif 
m e m b a n t u n y a  u n t u k  t e r u s  
menurunkan berat badan.

4.	Sharon	Osbourne
Juri X Factor, Sharon Osbourne, 

sudah tidak asing dengan bedah 
kosmetik. Salah satunya adalah 
operasi bariatrik dengan gastric 
banding.Dengan operasi itu, ia 
berhasil menurunkan berat badannya 
hingga 58 kilogram.
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dengan jenis bedah ini, pasien bisa 
menyembuhkan GERD-nya.

Roux-en-Y bypass alias gastric 
bypass adalah salah satu jenis 
pembedahan bariatrik yang sangat 
efektif mengatasi obesitas. Jenis bedah 
ini akan memodifikasi saluran cerna 
dengan menciptakan lambung yang 
lebih kecil sehingga makanan yang 
ditampung lebih sedikit.Kemudian, 
makanan sisanya akan langsung lewat 
usus halus sehingga tidak banyak yang 
terserap.

Jenis pembedahan bariatrik, kata 
Peter, terus berkembang. Bahkan kini 
terdapat prosedur bariatrik yang 
minim invasi. "Sekarang ada juga 
s e c a r a  e n d o s c o p i c  s l e e v e  
gastroplasty."Jenis pembedahan 
b a r i a t r i k  d i l a k u k a n  t a n p a  
pembedahan dengan menjahit perut 
memanfaatkan endoskopi yang 
dimasukkan dari mulut. Karena 
minimal invasif, risiko komplikasi 
o p e ra s i  j u ga  m i n i m . ( b e rb a ga i  
sumber/dya)

1.	Mariah	Carey
Setelah menjadi terkenal pada 

tahun 1990, pelantun All I Want for 
Christmas is You ini menjadi headline 
b e rb a ga i  m e d i a  ka re n a  l e ku k  
tubuhnya yang sempurna.Namun, 
seiring waktu berjalan, tubuh Mariah 
Carey membesar. Pada Oktober 2017, 
ia melakukan operasi pemotongan 
lambung.Sejak operasi, Mariah Carey 
terus menjaga berat badannya dan 
melanjutkan karirnya yang sangat 
sukses.

2.	Fern	Britton
Mantan presenter This Morning 

menjalani operasi bariatrik pada 2008 
silam. Tak cuma karena ingin 
menurunkan berat badan, operasi itu 
dijalankan Britton demi kesehatannya 
secara menyeluruh."Saya memiliki 

5.	Roise	O'Donnell
Komedian, pembawa acara talk 

show sekaligus aktris Rosie O'Donnell 
merupakan sosok wanita yang percaya 
diri pada tubuhnya.Namun, serangan 
jantung yang dialaminya 2012 lalu 
membuatnya sadar akan dampak 
berat badan berlebih terhadap 
kesehatannya.Ia pun kemudian 
menjalani salah satu prosedur operasi 
bariatrik pada tahun 2013. Setelah itu, 
ia menjalani gaya hidup sehat. 
(berbagai sumber/dya)

PROSES menurunkan berat badan 
memang bukan perkara mudah. Ada 
banyak cara yang bisa dilakukan, mulai 
dari program diet, konsumsi obat, 
hingga prosedur operasi.

Tak sedikit juga orang yang rela 
merogoh kocek demi mendapatkan 
badan ideal dengan metode operasi. 
Teranyar adalah musisi Melly Goeslaw 
yang menjalani operasi bariatrik demi 
mendapatkan badan yang ideal.

Namun ada beberapa jenis  
pembedahan bariatrik di dunia bedah 
digestif. Namun jenis paling umum 
adalah sleeve gastrectomy yang 
terbilang sederhana dan mudah 
dilakukan.Peter Ian Limas, dokter 
spesialis bedah-subspesialis bedah 
digestif RS Pondok Indah-Pondok 
Indah, mengatakan setidaknya ada 6-7 
jenis pembedahan bariatrik yang 
dipraktikkan para ahli bedah digestif 
di seluruh dunia.

"Namun yang paling umum 
memang sleeve [gastrectomy]. Dia 
p a l i n g  s i m p e l ,  p a l i n g  m u d a h  
dilakukan,  t idak perlu banyak 
keahlian," kata Peter dalam bersama 
RSPI Group akhir pekan lalu.

Sleeve gastrectomy merupakan 
jenis pembedahan bariatrik dengan 
membuang 80 persen lambung. Sisa 
lambung yang dipertahankan akan 
mirip dengan bentuk satu buah 
pisang.Peter berkata, prosedur ini 
sangat berbeda dengan roux-en-Y 
gastric bypass. Roux-en-Y bypass 
terbilang gold standard bariatrik, 
tetapi cukup ruwet dan perlu waktu 
lama. Sleeve gastrectomy hanya 
memerlukan waktu 1-1,5 jam, 
sedangkan roux-en-Y bypass perlu 
waktu hingga 3 jam.

Paling sederhana dan mudah, 
tetapi apa sleeve gastrectomy adalah 
jenis pembedahan bariatrik yang 
paling baik?"Apa ini paling baik? 
Relatif. Banyak faktornya termasuk 
GERD-nya," kata Peter.

Dia berkata pasien obesitas 
dengan GERD, tidak dirujuk untuk 
bariatrik jenis sleeve gastrectomy. 
Justru pasien akan diarahkan untuk 
prosedur roux-en-Y bypass sebab 

 Fern Britton 3. Randy JacksonMariah Carey 4. Sharon Osbourne

5. Roise O'Donnell

OPERASI BARIATRIK BUANG 
80% LAMBUNG, AMANKAH?

PESOHOR YANG JALANI 
OPERASI BARIATRIK



HARIAN ”LENTERA TODAY”

PIMPINAN PERUSAHAAN TARMUJI TALMACSI

OMBUDSMAN SUKARJITO (ID Sertifikasi 14319)

PENANGGUNG JAWAB ARIFIN B.H (ID Sertifikasi 13043)

PIMPINAN REDAKSI ARIFIN B.H (ID Sertifikasi 13043)

REDAKTUR PELAKSANA AGUSTINA WIDYAWATI (ID Sertifikasi 2567)

BIRO:  SURABAYA: LUTFI YUHANDI I MOJOKERTO : RAHMAD SURYADI I GRESIK-LAMONGAN : ASEPTA YOGA P (ID SERTIFIKASI 3189) I KEDIRI-JOMBANG-NGANJUK : 

GATOT SUNARKO I TAPAL KUDA (PASURUAN-PROBOLINGGO BONDOWOSO- SITUBONDO-LUMAJANG-JEMBER-BANYUWANGI) :  IMAN SANTOSO, I MADIUN : IMAM 

GHOZALI (ID SERTIFIKASI 11563), I BLITAR : ARIEF SUKAPUTRA I TRENGGALEK : ANGGA PRAYOGA

PENASEHAT HUKUM DR. NURIYANTO A. DAIM, SH, MH I MARKETING COMMUNICATION  JOKO PRASETYO I SEKERTARIS ISTIDHA NUR AMANAH, 

DESAIN GRAFIS PAULUS IVAN, KIKI AMALIA GUYEN I ALAMAT REDAKSI JL RUNGKUT ASRI UTARA VI/26 I TELP 03187854491 I PENERBIT PT MEDIA HEBAT INSPIRASI INDONESIA I ALAMAT PERCETAKAN 

SMILE GRAFIKA JL. RAYA KALIRUNGKUT 42 SURABAYA I TELP IKLAN 031-87854491 I NIB 91205006801134 I HARGA IKLAN RP 25.000 MM/KOLOM

Wartawan Lentera Today dalam setiap bertugas dilengkapi dengan tanda pengenal kewartawanan/kartu pers yang dikeluarkan perusahaan secara sah. Nama pemegang tanda pengenal kewartawanan/kartu 

pers Lentera Today tercantum di Box Redaksi. Siapa pun yang mengaku/mengatasnamakan Lentera Today, tanpa bisa menunjukkan surat/kartu tanda pengenal atau namanya tidak tercantum dalam Kotak 

Redaksi, agar ditolak/ dikonfirmasi/dilaporkan ke manajemen redaksi/perusahaan atau melalui nomor telepon yang tertera di Kotak Redaksi. Dalam melaksanakan tugas jurnalistik, setiap wartawan Lentera 

Today dilarang menerima dan/atau meminta apa pun dengan alasan apa pun.

otolife Hal 09  |  Senin, 08 Agustus 2022

WHATSAPP tengah mengembangkan 
fitur yang memungkinkan pengguna 
untuk menyembunyikan status online. 
Demikian menurut WABetaInfo, 
sebagaimana dikutip dari Engadget 
yang membagikan tangkapan layar 
terkait pengaturan privasi baru yang 
m e m u n g k i n k a n  s e s e o r a n g  
memutuskan siapa yang dapat 
m e l i h a t n y a  k e t i k a  m e r e k a  
menggunakan aplikasi.

Fitur ini kemungkinan besar akan 
melengkapi pengaturan terbaru yang 
diperkenalkan WhatsApp untuk 
fungsionalitas Last Seen.Setelah 
peluncuran beta pada April 2022, 
perusahaan merilis pembaruan yang 
menambahkan pengaturan "My 
Contacts Except", memungkinkan 
kontrol yang lebih terperinci atas siapa 
yang dapat melihat kapan pengguna 
terakhir kali menggunakan aplikasi 
WhatsApp.

Status Last Seen pada WhatsApp 
m e m u n g k i n k a n  o r a n g  u n t u k  
mengetahui apakah kamu sudah 
melihat pesan yang mereka kirim atau 
belum, bahkan jika kamu mematikan 
f u m g s i  ' t a n d a  t e r i m a  t e l a h  

dibaca'.Pada tangkapan layar yang 
dibagikan WABetaInfo, fitur status 
online baru akan memungkinkan 
kamu membatasi orang untuk melihat 
status Last Seen kamu.

Pertengahan Juni 2022, WhatsApp 
menggulirkan fitur baru untuk 
pengaturan privasi di aplikasinya. 
Lewat fitur baru ini, WhatsApp 
menambah opsi pengaturan yang bisa 
dipi l ih  pengguna."Untuk lebih 
melindungi privasi kamu secara 
online, kami meluncurkan opsi baru 
untuk pengaturan kontrol privasi 
kamu," tulis WhatsApp seperti dikutip 
dari akun Twitter-nya. 

Sebelumnya, pengguna hanya bisa 
memilih tiga opsi privasi di aplikasi 
WhatsApp, yakni Everyone, My 
contacts, hingga Nobody. Namun, kini 
ada opsi keempat yakni 'My contacts 
except...' yang sudah tersedia di menu 
Privacy.

Pengaturan baru ini berlaku untuk 
empat info personal yang biasa 
ditampilkan pengguna, seperti last 
seen, foto profil, about, hingga 
status.Pengaturan ini baru bisa 
diakses lewat menu Settings, Account, 

serta pilih menu Privacy.
Fitur baru WhatsApp tersebut 

sudah bisa diakses untuk pengguna di 
Android dan iPhone. Karenanya, bagi 
kamu yang ingin mencobanya bisa 
langsung mengakses atau melakukan 
pembaruan terlebih dulu.Sebelumnya, 
M a r k  Z u c k e r b e r g  b a r u  s a j a  
mengumumkan bahwa pengguna 
WhatsApp sekarang dapat dengan 
m u d a h  m e n t r a n s f e r  r i w a y a t  
percakapan dari ponsel Android ke 
iPhone.

Bos Meta yang menjalankan 
Facebook, Instagram, dan WhatsApp 
ini mengungkapkan bahwa fitur 
tersebut adalah fungsi yang paling 
banyak diminta pengguna aplikasi 
chatting ini."Kami menambahkan ke 
WhatsApp kemampuan untuk beralih 
antar ponsel dengan aman dan 
mentransfer riwayat obrolan, foto, 
video, dan pesan suara kamu antara 
A n d r o i d  d a n  i P h o n e  s a m b i l  
mempertahankan enkripsi ujung ke 
ujung," kata Mark Zuckerberg, dilansir 
The Sun. 

"Ini adalah fitur yang paling 
banyak diminta. Kami meluncurkan 
kemampuan beralih dari iPhone--
>Android tahun lalu, dan sekarang 
menambahkan Android-->iPhone 
juga," sambungnya.

Apple dan WhatsApp telah bekerja 
sama untuk mewujudkan fitur itu. 
Fitur yang telah lama ditunggu-tunggu 
telah menjadi salah satu pembaruan 
yang paling banyak diminta.Jika 
memiliki ponsel Android, kamu cukup 
menginstal versi terbaru 'Pindahkan 
ke iOS dari Google Play Store'.

Fitur WhatsApp ini sudah ada, dan 
dirancang untuk memindahkan teks, 
foto, dan lainnya dari Android ke 
iPhone baru. Tapi sekarang sedang 
ditingkatkan untuk menyertakan 
dukungan fungsi mengalihkan pesan 
WhatsApp.Kamu harus memberikan 
izin agar data dapat dipindahkan. Data 
itu kemudian akan dikemas--tetap 
dienkripsi dan tidak mungkin dilihat 
oleh Apple--kemudian dipindahkan ke 
iOS.

Grup	Tampung	512	Anggota
Lalu, WhatsApp dikabarkan telah 

merilis secara bertahap kemampuan 
untuk membuat grup dengan jumlah 
peserta hingga mencapai 512 anggota. 
Sebelumnya, anggota grup dibatasi 
sampai 256 akun.

Hal ini seperti diungkap oleh situs 
W A B e t a I n f o .  S e b e l u m n y a ,  
kemampuan untuk menambahkan 
hingga 512 orang di grup WhatsApp 
hanya diluncurkan ke sejumlah 
penguji secara terbatas.Fitur ini sudah 
dirilis ke hampir semua pengguna 
pada pekan ini, dan bisa didapatkan 
apabila kamu memperbarui aplikasi 
WhatsApp ke versi terbaru, baik lewat 
Play Store atau App Store.

Diketahui, ini merupakan salah 
s a t u  k e m a m p u a n  b a r u  y a n g  
diluncurkan oleh aplikasi chatting 
milik Meta tersebut. Beberapa fitur 
kabarnya juga sedang digodok oleh 
WhatsApp.Sebelumnya, WhatsApp 
juga dilaporkan sedang menyiapkan 
fitur yang memungkinkan pengguna 
untuk menyunting atau mengedit 
pesan yang sudah terkirim.

"WhatsApp sedang mengembang-
kan opsi baru yang memungkinkan 
kamu mengedit pesan teks," ungkap 
WABetaInfo sebagaimana dikutip dari 
The Sun. "Akhirnya kita dapat 
memperbaiki kesalahan ketik apa pun 
setelah mengirim pesan," sambung 
WABetaInfo memaparkan soal fitur 
baru WhatsApp tersebut. 

Postingan tersebut menekankan 
bahwa mungkin tidak akan ada 
riwayat edit yang memungkinkan 
pengguna memeriksa versi pesan 
WhatsApp sebelumnya.Akan tetapi, 
itu bisa saja berubah, mengingat fitur 
t e r s e b u t  m a s i h  d a l a m  
pengembangan. Juga tidak jelas 
apakah akan ada jendela batas waktu 
untuk mengedit pesan yang sudah 
terlanjur dikirim.

"Sayangnya, karena fitur ini sedang 
dalam pengembangan, kami tidak tahu 
kapan fitur ini akan diluncurkan ke 
penguji beta," tambah WABetaInfo. 
(berbagai sumber/dya)

WHATSAPP MILIKI FITUR BARU 
SEMBUNYIKAN STATUS ONLINE



PRODUSEN  t a b i r  s u r y a  a t a u 
sunscreen Banana Boat menarik 
kembali produk semprotan kulit 
kepala (spray scalp)nya. Produk ini 
disebut mengandung sejumlah kecil 
benzena, atau bahan kimia yang bisa 
menyebabkan kanker karena paparan 
berulang.

Mengutip AP, produsen Banana 
Boat, Edgewell Personal Care Co. 
mengumumkan penarikan sukarela 
pada hari Jumat. Dikatakan benzena 
terdeteksi dalam ulasan internal 
Banana Boat Hair dan Scalp Spray SPF 
30.

Tiga batch semprotan termasuk 
dalam penarikan, dengan kode lot 
20016AF, 20084BF dan 21139AF. 
Edgewell mengatakan tidak ada batch 
lain dari semprotan ini, dan tidak ada 
produk Banana Boat lainnya, yang 
termasuk dalam penarikan.Edgewell 
tidak mengatakan berapa banyak 
kaleng yang ditariknya.

Shelton, Edgewell yang berbasis di 
Connecticut mengatakan belum 
menerima laporan tentang efek 
samping terkait penarikan tersebut. 
Perusahaan telah mengarahkan 
p e n g e c e r  u n t u k  m e n g h a p u s 
semprotan dari rak mereka. Ini juga 
menawarkan untuk mengganti uang 
pelanggan yang telah membeli produk.

Penarikan tersebut dilakukan 
kurang lebih setahun setelah Johnson 
& Johnson menarik lima tabir surya 
karena ditemukan mengandung 
benzena. Penarikan itu termasuk 
produk Aveeno dan Neutrogena dalam 
kaleng aerosol.(berbagai sumber/dya)
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MENGANDUNG BENZENA, 

BEBERAPA BANANA BOAT TABIR SURYA DITARIK

KANDUNGAN TABIR SURYA YANG
BERBAHAYA UNTUL TERUMBU KARANG,
IKAN, DAN KEHIDUPAN LAUT, LAINNYA

Oxybenzone

Octinoxate

Octocrylene

Homosalate

4-Methylbenzylidene
camphor

PABA

Paraben

Triclosan

Segala bahan tabir surya dengan manik- 
manik mikroplastik (exfoliating beads)

Segala bahan tabir 
surya dengan label 
nanopartikel

SECARA SEDERHANA, DAMPAK 
KERUSAKAN TERUMBU KARANG AKIBAT 
PAPARAN TABIR SURYA BERACUN :

Terumbu karang menjadi putih

Ikan tak lagi mencari makan di sekitar

Nelayan kesulitan memancing

Turis tak lagi Datang

Perekonomian daerah lesu

Masyarakat sekitar menganggur

Merebaknya tindakan kriminal atau 
pengerusakan alam yang lebih massif

SUNS
SCREEN

Sunscreen	chemical
Bekerja dengan cara membuat 

suatu lapisan di permukaan kulit 
untuk menyerap energi radiasi UV, 
sehingga tidak sampai terserap atau 
masuk ke lapisan kulit bagian dalam. 
Sunscreen chemical mengandung 
b e b e r a p a  b a h a n  a k t i f  s e p e r t i 
cinnamates, octisalate, ovybenzone, 
dioxybenzone. Sunscreen jenis ini 
yang sering disebut sebagai sunblock.

Kebanyakan formulasi sunscreen 
yang dijual di pasaran merupakan 
k o m b i n a s i  d a r i  p h y s i c a l  d a n 
chemical.(berbagai sumber/dya)

S U N S C R E E N  a d a l a h  p r o d u k 
perawatan kulit berbentuk losion, 
spray, gel, foam, atau stick yang dapat 
digunakan untuk melindungi kulit dari 
radiasi sinar UV, baik UVA maupun 
UVB.

Meski UVA dan UVB sama-sama 
b u r u k  b a g i  k u l i t ,  s i n a r  U VA 
menimbulkan dampak kerusakan 
y a n g  l e b i h  p a r a h  k a r e n a  b i s a 
menembus bagian terdalam kulit 
Anda. Bayangkan saja, radiasi sinar 
UVA dapat menembus awan dan kaca, 
baik itu pada siang, malam, bahkan 
ketika cuaca sedang mendung. Sinar 
UVA dapat mempercepat penuaan 
kulit serta menyebabkan keriput dan 
flek hitam.

Sementara sinar UVB (Ultraviolet-
Burning) merupakan sinar matahari 

yang memiliki panjang gelombang 
lebih kecil dari sinar UVA. Sinar UVB 
tidak menembus kaca dan awan, tapi 
radiasinya jauh lebih kuat daripada 
UVB. Terkena sinar UVB sebentar saja 
dapat menyebabkan kulit terbakar 
(sunburn).Jika kulit sering terkena 
radiasi kedua sinar tersebut, risiko 
Anda terkena kanker kulit pun kian 
besar.

Berdasarkan bahan yang diguna-
kannya, sunscreen dikategorikan 
menjadi dua jenis, yaitu:

Sunscreen	physical
Bekerja dengan cara membuat 

suatu lapisan di permukaan kulit 
sehingga mampu menghalangi sinar 
UV agar tidak menembus lapisan kulit 
bagian dalam. Sunscreen ini biasanya 
mengandung bahan aktif seperti zinc 
oxide dan titanium dioxide.

SEBENARNYA, 
APA SIH 
SUNSCREEN ITU?

JENIS-JENIS 
SUNSCREEN



sambungan Hal 11  |  Senin , 08 Agustus 2022

Satu	per	Satu	Pihak	...(dari	hal	1)

TIM	 KHUSUS	 bentukan Kapolri 
Jenderal Listyo Sigit Prabowo melaku-
kan perkembangan signifikan dalam 
penanganan kasus pembunuhan 
Brigadir J alias Nofriansyah Yoshua 
Hutabarat. Terbaru, Eks Kadiv Propam 
Polri Irjen Pol Ferdy Sambo akan 
ditempatkan di Mako Brimob, Kelapa 
Dua, Depok, Jawa Barat, selama 30 hari 
ke depan. Sambo diamankan ke Mako 
Brimob untuk diperiksa terkait 
dugaan pelanggaran etik kasus 
tewasnya Brigadir Nofriansyah Yosua 
Hutabarat."[Di Mako Brimob] 30 hari 
info dari Itsus," kata Kadiv Humas 
Polri, Irjen Dedi Prasetyo, Minggu 
(7/8).

Sebelumnya, Dedi menjelaskan, 
ada dua proses yang sedang berjalan 
t e r h a d a p  Fe r d y  S a m b o .  Ya k n i 
pengusutan pelanggaran etik oleh Tim 
Inspektorat Khusus serta pengusutan 
perkara pidana oleh Tim Khusus yang 
dibentuk Kapolri.

Irjen Ferdy Sambo dibawa ke Mako 
Brimob usai menjalani pemeriksaan 
etik Inspektorat Khusus. Dari hasil 
pemeriksaan itu, Ferdy Sambo diduga 
melakukan pelanggaran prosedural 
dalam tindak pidana meninggalnya 
B r i g a d i r  Y o s u a  d i  r u m a h 
dinasnya."Irjen FS (Ferdy Sambo) 
diduga melakukan pelanggaran 
terkait masalah ketidakprofesionalan 
dalam olah TKP," papar Dedi dalam 
konferensi pers Sabtu (6/8).

K i n i ,  F e r d y  S a m b o  s u d a h 
ditempatkan di ruangan khusus di 
Mako Brimob untuk menjalani 
pemeriksaan etik lebih lanjut. Dedi 
membeberkan dugaan pelanggaran 
prosedural yang dilakukan oleh Irjen 
Sambo, yakni tak profesional dalam 
olah TKP penembakan Brigadir Yosua 
di rumah dinasnya di Duren Tiga, 
Jakarta.

"Dari hasil kegiatan pemeriksaan 
t i m  g a b u n g a n ,  p e n g a w a s a n 
p e m e r i ks a a n  k h u s u s  te rh a d a p 
perbuatan Irjen FS yang diduga 
melakukan pelanggaran prosedur 
dalam tindak pidana meninggalnya 
Brigadir J [Yosua] di rumah dinas 
Kadiv Propam Polri ,  dari  hasi l 
pemeriksaan terkait masalah tersebut 
sudah memeriksa kurang lebih 10 
saksi," kata Dedi.

"Dari  10 saksi  tersebut dan 
beberapa bukti, dari Inspektorat 
Khusus menetapkan bahwa Irjen FS 
diduga melakukan pelanggaran 
terkait masalah ketidakprofesionalan 
dalam olah TKP," lanjutnya.

Tak hanya itu, dua anggota Polri 
yang merupakan ajudan dan supir istri 
eks Kadiv Propam Polri Irjen Ferdy 
Sambo, Putri Chandrawathi (PC), 
ditangkap. Keduanya ditahan sejak 
M i n g g u  ( 7 / 8 ) .  Pe r nya t a a n  i t u 
diungkap oleh Direktur Tindak Pidana 
Umum (Dirtipidum) Mabes Polri 
Brigjen Andi Rian. Jawaban Andi Rian 
ini sekaligus meluruskan kabar jika 
ajudan dan asisten rumah tangga 
(ART) Ferdy Sambo ditangkap oleh 
Timsus.

"Bohong itu (pemberitaan). Yang 
benar Bharada RE dan Brigadir RR," 
kata Andi Rian. Andi Rian mengatakan 
B h a r a d a  R E  d a n  B r i g a d i r  R R 
merupakan sopir dan ajudan dari istri 
Ferdy Sambo.

Polisi belum memerinci soal alasan 
penangkapan Bharada RE dan Brigadir 
RR. Namun, Andi Rian menyebut 
keduanya telah ditahan di Bareskrim 
M a b e s  Po l r i ." S u d a h  d i t a h a n  d i 
Bareskrim," tutupnya.

Bharada	E	Ungkap	Beberapa	Nama
Di sisi lain, Pengacara Bharada E, 

Muhammad Boerhanuddin meng-
ungkapkan, Bharada E telah menyebut- 
kan nama-nama pihak yang terlibat 
dalam kasus tewasnya Brigadir Yosua 
di Berita Acara Pemeriksaan (BAP). 
“Bharada E sudah menyebut nama-
nama yang terl ibat  dalam BAP 
semalam,” ungkap Boerhanuddin, 
Minggu (7/8).

Semua yang diketahui kliennya 
sudah dituangkan dalam BAP yang 
digelar sejak Sabtu (6/8) malam, dan 
selesai pada Minggu (7/8) pukul 03.00 
WIB.Ia juga mengatakan, setelah 
pembuatan dan penandatanganan 
BAP selesai, maka misteri tewasnya 
Brigadir Yosua akan terungkap.

N a m u n ,  i a  t i d a k  b i s a 
membeberkan hasil BAP ke publik. Ia 
m e n y e b u t  B h a r a d a  E  d a n  t i m 
pengacara akan menghargai seluruh 
proses penyidikan.“Kami tidak bisa 
publish untuk kepentingan umum 
karena masih dalam tahap penyidikan. 
Kami apresiasi kerja tim penyidik 
Bareskrim,” ujarnya.“Sebentar lagi 
semuanya akan terang benderang,” 
tandas Boerhanuddin.

B h a r a d a  E  s e n d i r i  s u d a h 
ditetapkan sebagai tersangka dan 
sudah ditahan saat ini. Ia dijerat Pasal 
338 Jo Pasal 55 dan 56 KUHP.

Bharada E atau Richard Eliezer 
berniat untuk mengajukan diri sebagai 
justice collaborator terkait kematian 
Brigadir Yosua di kediaman dinas Irjen 
Ferdy Sambo. Hal itu diungkapkan oleh 
kuasa hukum baru Bharada E, Deolipa 
Yumara.

Deolipa menjadi salah satu kuasa 
hukum Bharada E yang baru setelah 
sebelumnya sejumlah kuasa hukum 
Bharada E, termasuk Andreas Nahot 
Silitonga, mundur secara tiba-tiba dan 
enggan mengungkapkan alasannya.

Deolipa mengatakan, keputusan 
untuk mengajukan kliennya sebagai 
Justice Collaborator usai melakukan 
perbincangan dari hati ke hati pada 
Sabtu (7/8) di Bareskrim Polri. 
Pembicaraan dilakukan usai Bharada E 
sepakat memberi kuasa kepada 
Deolipa dkk.

"Beliau pertama kali tadi beliau 
mulai cerita-cerita, sesuatu yang 
membuat beliau tidak nyaman selama 
ini dalam pengalaman-pengalaman 
yang menghadapi perkara dia," kata 
D e o l i p a  k e p a d a  w a r t a w a n  d i 
Bareskrim Polri.

"Kami memang minta supaya 
bicara dari hati ke hati dan dia cerita 
secara lengkap yang dia alami sehingga 
kami berpandangan apa yang dialami 
suatu keadaan kunci yang bisa menjadi 
titik terang dengan perkara ini," 
sambung dia.

Dari pembicaraan itulah, kata 
Deolipa, kliennya sepakat untuk 
mengajukan diri sebagai justice 
collaborator."Tentunya kita dalam 
kacamata konteks hukum ini penting 
untuk dilindungi sebagai saksi kunci, 
meski tersangka, sehingga kami 

penanganan dugaan pelanggaran 
tindak pidana. 

"Ya, karena sanksi etik bukan 
diputus oleh hakim dan bukan 
hukuman pidana melainkan sanksi 
administratif seperti pemecatan, 
penurunan pangkat, teguran, dan lain-
lain," kata Mahfud dalam keterangan 
tertulis, Minggu (7/8).

"Sedangkan peradilan pidana 
diputus oleh hakim yang hukumannya 
adalah sanksi pidana seperti masuk 
penjara, hukuman mati, perampasan 
harta, hasil tindak pidana, dan lain-
lain," sambungnya. Sugeng menyebut 
atas dasar dugaan pelanggaran 
tersebut, Ferdy Sambo bisa dipecat 
jika terbukti melakukan pelanggaran 
kode etik.

"Dalam pemeriksaan saat ini 
diketahui adalah terkait dengan 
pelanggaran kode etik berat yaitu 
merusak TKP dan menghilangkan 
barang bukti, pistol, proyektil, dan 
lain-lain. Untuk pelanggaran kode etik 
F S  d a p a t  d i p e c a t , "  t e r a n g 
Sugeng."Dalam pelanggaran kode etik 
tersebut juga termasuk perbuatan 
pidana yaitu melanggar Pasal 221 
KUHP juncto Pasal 233 KUHP dengan 
ancaman 4 tahun," tambahnya.

Terpisah, Ketua IPW Sugeng Teguh 
Santosomengatakan, jika nantinya 
Ferdy Sambo terbukti sebagai pihak 
yang menyuruh mengambil CCTV, 
tindakan itu bisa dikategorikan 
sebagai pelanggaran pidana. Sambo, 
kata Sugeng, bisa dijerat dengan Pasal 
362 KUHP atas tindakannya tersebut.

" B a h w a  b i l a  t e r d a p a t  j u g a 
perbuatan menyuruh mengambil 
CCTV yang bukan miliknya maka dapat 
juga dikenakan Pasal 362 Juncto Pasal 
56. Ancamannya 5 tahun sehingga bisa 
ditahan untuk kepentingan menunggu 
pemeriksaan perkara pokok matinya 
Brigpol Y yang diusut dengan Pasal 
338 KUHP juncto 55 dan 56 KUHP," 
ucap Sugeng.(hiski,rls,ist,ant/dya)

bersepakat yasudah kita ajukan diri 
yang bersangkutan sebagai justice 
col laborator  dan kita  meminta 
perlindungan hukum ke LPSK," ucap 
dia.

Justice collaborator merupakan 
saksi pelaku suatu tindak pidana yang 
bersedia membantu atau bekerja sama 
dengan penegak hukum. Justice 
collaborator ini membantu mengungkap 
suatu perkara menjadi terang.

Kemunculan	Putri
Kuasa hukum istri Irjen Pol Ferdy 

Sambo Putri Candrawathi, Arman 
H a n i s  m e n g u n g k a p k a n  b a h w a 
kliennya tidak bisa membesuk mantan 
Kadiv Propam Polri tersebut di Mako 
Brimob Kelapa Dua, Depok. Hal ini 
karena belum adanya izin dari pihak 
kepolisian.

Ini menjadi kemunculan Putri 
pertama kali usai tewasnya Brigadir 
J."Pertama-tama saya selaku kuasa 
hukum Ibu PC, kuasa hukum FS, hari 
ini datang ke Mako Brimob untuk bawa 
pakaian kepada Pak FS dan membesuk 
beliau, tapi hari ini belum sempat 
bertemu diberikan izin mudah-
mudahan besok atau hari berikutnya 
bisa diberikan izin," kata Arman Hanis 
kepada wartawan di Mako Brimob, 
Kelapa Dua, Depok, Minggu (7/8). 

Sementara Putri mengatakan,” 
Saya Putri bersama anak-anak, saya 
mempercayai dan tulus mencintai 
suami saya. Saya mohon doa, biar kami 
sekeluarga dapat menjalani masa yang 
sulit ini. Dan saya ikhlas memaafkan 
segala perbuatan yang kami dan 
keluarga alami.”

Bisa	ke	Pidana
Menkopolhukam Mahfud MD me-

respons terkait dugaan pelanggaran 
etik eks Kadiv Propam Polri Irjen Ferdy 
Sambo. Mahfud menilai, penanganan 
d u g a a n  p e l a n g g a ra n  e t i k  b i s a 
d i l a k u k a n  b e r s a m a a n  d e n g a n 



SURABAYA-  Gubernur Jatim 
K h o f i f a h  I n d a r  P a r a w a n s a 
menjelaskan bahwa berdasarkan 
data Laporan Realisasi Anggaran 
(LRA) per (30/07/2022) pada 
D i r j e n  K e u a n g a n  D a e r a h 
Kementerian Dalam Negeri , 
realisasi Pendapatan Pemprov 
Jatim sebesar Rp 16,43 triliun dari 
target sebesar Rp 27,64 triliun 
atau sebesar 59,46 persen dan 
merupakan capaian realisasi 
pendapatan tertinggi secara 
nasional.

Sementara  realisasi belanja 
Pemprov Jatim berdasarkan LRA 
p e r  3 0  J u l i  2 0 2 2  s e b e s a r 
Rp.13,751 triliun atau sebesar 
46,69 persen dan merupakan 
tertinggi ketiga se Indonesia 
setelah Jawa Barat dan Bengkulu. 
"Bahkan per hari ini, Selasa  
( 2 / 8 / 2 0 2 2 )  p u k u l   1 7 . 4 5 
berdasarkan data SieKeuda 
realisasi belanja Pemprov Jatim  
sudah mencapai 14,529 triliun 
a t a u  4 8 , 9 8  p e r s e n ,"  j e l a s 
Gubernur Khofifah.  Sebagai 
informasi bahwa APBD Provinsi 
Jawa Timur Tahun Anggaran 2022 
adalah 29,454 triliun.

P a d a  s a a t  y a n g  s a m a 
Gubernur perempuan pertama di 
Jawa Timur ini menjelaskan 
bahwa posisi Kas Pemerintah 
Daerah di  Jawa Timur baik 
pemerintah provinsi maupun 
pemerintah kabupaten/kota per 
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30 Juli 2022,  berdasarkan data Bank 
Jatim tercatat sebesar Rp 24,661 
triliun, "Dari jumlah tersebut, kas milik 
Pemprov Jatim sebesar Rp. 5,753 
triliun, sedangkan sisanya Rp.18,908 
Triliun merupakan kas milik 38 
Kabupaten/Kota," kata Khofifah di 
k a n t o r  G u b e r n u r  J l .  Pa h l awa n 
Surabaya, Selasa (2/8/2022).

Lebih lanjut Khofifah menjelaskan 
bahwa dari Kas Rp. 5,753 triyun 
te r s e b u t  s e b e s a r  R p .  4  t r i l i u n 
merupakan sisa lebih anggaran tahun 
2021 yang memang menurut regulasi 
b a r u  d a p a t  d i g u n a k a n  s e t e l a h 
penetapan Perubahan APBD 2022, 
s e d a n g k a n  s i s a nya  1 , 5  t r i l i u n 
m e r u p a k a n  c a s h f l o w  u n t u k 
membiayai kegiatan rutin sehari hari.

“Sebagai Wakil Pemerintah Pusat, 
Pemerintah Provinsi Jawa Timur akan 
terus berkordinasi dan  mendorong 
agar 38 Kabupaten/Kota segera 
melakukan percepatan realisasi 
belanja agar mampu menjadi stimulus 
perekomian masyarakat  disaat 
ekonomi Jawa Timur mulai tumbuh”, 
pungkas Gubernur yang juga Ketua PP 
Muslimat.

Dia berharap, Provinsi Jawa Timur 
ini terus berkontribusi terbaik bagi 
kejayaan Indonesia dan kesejahteraan 
m a s y a r a k a t  J a w a  T i m u r  p a d a 
umumnya. “Selanjutnya kami juga 
menyampaikan terimakasih atas kerja 
sana,kerja keras dan kerja ihlas semua 
warga Jatim,” tutupnya.(Lutfiyu,*/dya)

Gubernur Khofifah: Realisasi Pendapatan Jatim 
Tertinggi di Indonesia, Belanja Nomor 3 

JAKARTA - Kementerian Perhubungan 
(Kemenhub) memberikan restu bagi 
maskapai untuk mengenakan biaya 
tambahan (surcharge) paling tinggi 
15% dari tarif batas atas (TBA) untuk 
pesawat jet, dan paling tinggi 25% 
untuk pesawat propeller. Artinya, tarif 
tiket pesawat bisa naik.

Angka tersebut  lebih  t inggi 
dibanding kebijakan sebelumnya, di 
mana biaya tambahan yang diizinkan 
paling tinggi 10% untuk pesawat jet 
dan 20% untuk propeller.

D i r e k t u r  U t a m a  P T  G a r u d a 
I n d o n e s i a  ( Pe r s e ro )  T b k  I r fa n 
Setiaputra mengatakan, pihaknya 
tengah melakukan pembahasan 
apakah akan menerapkan biaya 
tambahan sampai 15% itu atau 
tidak."Masih kita bahas," kata Irfan, 
Minggu (7/8).

Pada kebijakan sebelumnya di 
m a n a  m a s ka p a i  d i b e r i ka n  i z i n 
menerapkan biaya tambahan 10%, 
kata Irfan, Garuda menerapkannya 
secara bertahap. Saat ini, kata dia, 
Garuda telah mengimplementasi biaya 
tambahan 10% di semua rute."Kita 
bertahap implementasi. Di beberapa 
rute hanya 5%. Tapi saat ini udah 

semua," jelasnya.
Ketentuan terkait biaya tambahan 

yang baru ini diatur dalam KM 142 
Tahun 2022 tentang Besaran Biaya 
Ta m b a h a n  ( S u r c h a r g e )  Ya n g 
Disebabkan Adanya Fluktuasi Bahan 
B a k a r  ( F u e l  S u r c h a r g e )  Ta r i f 
P e n u m p a n g  P e l a y a n a n  K e l a s 
Ekonomi Angkutan Udara Niaga 
Berjadwal Dalam Negeri yang berlaku 
mulai 4 Agustus 2022.

Penerapan pengenaan biaya 
tambahan bersifat pilihan (optional) 
bagi maskapai atau tidak bersifat 
m a n d a t o r y.  K e m e n h u b  a k a n 
melakukan evaluasi penerapan biaya 
tambahan sekurang-kurangnya setiap 
3 bulan.

Di sisi lain, meski ada aturan ini, 
pemerintah mengimbau maskapai 
untuk menerapkan tarif pesawat yang 
lebih terjangkau."Seperti kita ketahui, 
b a h w a  k e m a m p u a n  d a y a  b e l i 
masyarakat belum pulih akibat 
pandemi Covid-19 namun kebutuhan 
masyarakat akan transportasi udara 
tetap harus diperhatikan," ucap Plt. 
Direktur Jenderal Perhubungan 
Udara Nur Isnin Istiartono.

P e m b e r l a k u a n  t a r i f  y a n g 

terjangkau, akan mendorong mobilitas 
m a s y a r a k a t  u n t u k  m e l a k u k a n 
perjalanan melalui transportasi udara, 
sehingga nantinya akan meningkatkan 
kapasitas dan produksi angkutan 
udara penumpang, kargo dan pos 
secara nasional. "Secara tertulis, 
himbauan ini telah Kami sampaikan 
kepada masing-masing Direktur 
Utama maskapai nasional, untuk dapat 
diterapkan di lapangan," ujarnya.

Meski demikian, menurut Ekonom 
dan Direktur Center of Reform on 
Economics (CORE), Piter Abdullah 
mengatakan kenaikan harga tiket 
pesawat tidak akan mempengaruhi 
sektor  pariwisata  yang tengah 
perlahan tumbuh.

Dia  pun meni la i ,  meski  ada 
kenaikan harga pesawat yang luar 
biasa belakangan ini minat wisatawan 
untuk tetap berwisata cukup tinggi. 
Menurutnya hal ini juga di dukung 
dengan dampak pandemi covid-19 
yang sempat membatasi mobilitas 
masyarakat untuk berwisata.

“Dan saya kira ini masih akan 
b e r l a n j u t ,  s e l a m a  t i d a k  a d a 
p e m b a t a s a n  m o b i l i t a s  p a d a 
masyarakat. Misalnya dengan syarat 

wajib PCR untuk perjalanan pesawat 
terbang, maka kenaikan harga tiket 
pesawat tidak akan menghalangi 
minat masyarakat untuk berwisata,” 
terang Piter, Minggu (7/8).

Selanjutnya dia menerangkan 
bahwa potensi kenaikan harga tiket 
pesawat memang tidak bisa terhindar 
karena ada kenaikan harga energi 
termasuk bahan bakar pesawat yaitu 
avtur. Diapun menjelaskan beberapa 
negara pun tengah mengalami hal 
serupa yaitu adanya kenaikan harga 
tiket pesawat terbang. (hiski,rls, 
ant/dya)

Terbang Makin Mahal, 
Pemerintah Restui Tiket Pesawat Naik 15% 

(Ilustrasi)	Pemerintah	memperbolehkan	maskapai	
menaikkan	tarif	hingga	15	persen.(Foto-dokant)

Gubernur	Jatim,	
Khofifah	Indar	Parawansa


